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Deliberazione di Consiglio Gomunale

Argomento iscritto al n- 2 deff'ordine def giomo della seduta del 27 I 7 I 20'16

Oggetto:
Assestamento generale di Bilancio e Salvaguardua degli equilibri per l'Esercizio

N. 43 del Reg. | 
2016,ai sensi degli artt. 175, comma I e 193 del D.Lgs n.267l2000.

Data: 27 l7 12016

L'anno dusmilasedici , il giorno 27 del mese di ...,..........f_,{.gli9-........,..... , alle or€ ........ ....L9,.f..q. ...........

nella sala delle adunanze consiliari, previo esaurimenio delle formalità prescriffe dal vigente Regolamento del

Consiglio Comunale, si è riunito il CONSIGLIO COMUNALE in Yia ordinaria in adunanza pubblica

di .................PI!!113.........,..,..,. conyocazione, sotto la Preeidenza delSlg. Aw. Fabrizio Ferrante

con l'assistenza del Segreiario Generale Dott. dott carlo casalino

All'inizio dell'argomento in oggetto alle ore !C.99 risultano presenti o assenti i Consiglieri Comunali comè

appr€sso indicati :

1) Bottaro Amedeo x
2) Florio Antonio x
3) Papagni Antonella x

4l tauMa CaÌlo x
5) Tomasicchio Emanuele x

6) Ferrante Fabrizio x
7) Laurora Tommaso x

8) Avantario Carlo x

9l Comio Paúizia x

10) Madnaro Giacomo x
1l) De Laurentis Domènico x
12) Ventura Nicola x

13) Nenna Marina x
14ì Amoruso Leo x

151 Baresi Anna Maria x
'16) Di Tondo Diego x

17) Zitoli Francesca x

l8l Tolomeo Tiziana x
19) Lovecchio Pietro x

20) Locontè Giovanni x

2î) Capone Luciane x

22) Lrurora Francesco x
23) Briguglio Domenico x
24) Cirillo Luigi x

251 Lops illichele x
26) Oi Lernia Luisa x

27) Mera Raffaella x
28) Lapi Nlcola x
29) CoÍado Giuseppe x

30) De Toma Pasquale x
3l) Lima Raimondo x

321 Procacci Cataldo x
331 Cinquepalmi Maria Grazia x

Totale presenti n. Totale assenti n.



Il Presidente Ferante ptesenta al Consiglio Comunale la proposta di deliberazione a
firma dell'Assessore al Bilancio dott. Luca Lignola, munita dei prescritti pareri îecnico-
amministrativo e contabile della Dirigente alle Finanze dott.ssa G. Marcucci, iscritta al punto 2
dell'ordine del giomo, a\,'ente per oggetto "Assestamento generale di Bilancio e Salvaguardia
degli Equilibri per l'Esercizio 2016, ai sensi degli artt. 175, comma I e 193 del D.Lgs
n.26712000", e depositata agli atti del Consiglio unitamente agli allegati come nella stessa
richiamati.

Viene dato atîo che è presente in aula la dirigente dott.ssa Marcucci.

Il Presidente. in via preliminare, cede la parola al Consigliere Procacci, il quale solleva
una questione pregiudiziale concemente la richiesta di rinvio dell'argomento alla luce del parere

sfavorevole del Collegio dei Revisori dei Conti; delle note di chiarimento a firma dei Dirigenti
pervenute successivamente al detto parere; della necessità di pen'enire ad un ulteriore parere del
Collegio integrato dalle stesse dichiarazioni; e quant'altro come da allegata resocontazione
dattiloscritta.

In merito a detta pregiudiziale intervengono i Consiglieri Laurora Carlo - Lima -
Tomasicchio - Laurora Francesco, come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che si allontanano dall'aula il Consisliere De Laurentis ed il Sindaco. oer cui
i presenti passano da 26 a 24.

Quindi non essendoci altri interventi, il Presidente pone in l'otazione. per appello nominale
la pregiudiziale di rinvio dell'argomento presentata dal Consigliere Procacci.

La rotazione riporta il seguente risultato:

n.24
n,9 (Bottaro - Florio - Laurora T. - De Laurentis - Ventura - Nenna -
Banesi -Lapi - Conado)
n.9 (Papagni - Laurora C. Tomasicchio - Di Lemia - Merra - De
Toma - Lima - Procacci - Cinquepalmi)

Voti Contrari: n.l5(Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Amoruso - Di
Tondo - Zitoli - Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora
F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops)

La pregiudiziale di rinvio, viene dichiarata respinta.

Il Presidente cede la parola all'Assessore al ramo dott. Lignola il quale relaziona in
merito all'argomento, come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che si allontana la Consigliera Merra (ore 18,46) e che rientrano il
Consigliere De Laurentis (18,50) ed il Sindaco (18,55), per cui i presenti in aula passano da24 a25.

Dichiarata aperta la discussione il Presidente cede la parola ai Consiglieri Di Lernia -
Laurora C, Procacci - De Toma - Amoruso; come da resocontazione dattiloscritta allegata.

Viene dato atto che si allontana momentaneamente il Presidente Ferrante (ore 19,20) e che le
funzioni sono assunte dalla Vice Presidente Capone. per cui i presenti in aula sono 24.

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:



Interviene, quindi il Consigliere Briguglio, come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Viene dato atto che rientra il Presidente Ferrante, che riassume le funzioni; per cui i presenti
sono 25.

La discussione prosegue con gli interventi dei Consiglieri De Toma e Tomasicchio; come
da resocontazione dattiloscritta allegata.

Viene dato atto che si allontana il Presidente Ferrante e che assume le funzioni il Consisliere
Anziano Avantario. per cui i presenti in aula sono 24.

Intervengono, inoltre" i Consiglieri Tomasicchio - Lima - Laurora C,; come da
resocontazione dattiloscritta alleeata.

Viene dato atto che è rientrato il Presidente Ferrante, che riassume le frmzioni: per cui i
presenti sono 25.

Il dibattito prosegue con gli interv'enti del Consigliere Laurora C. il quale propone un
rinvio dell'argomento; del Presidente e del Consigliere Laurora C., che ritira la proposta di
rinvio.

Segue I'intervento del Consigliere Laurora Fr-ancesco per propone una breve sospensione
dei lar.ori e del Presidente per motivare che è necessario presentare un emendamento che tenga
conto delle dichiarazioni pervenute da parte dei Dirigenti, ad integrazione della proposta in
argomento; come da resocontazione dattiloscritt a allegafa.

Viene dato atto che rientra la consigliera Merra (Ore 20,10) per cui i presenli passano da 25
a26.

Il Presidente Ferrante cede la parola ai consiglieri Laurora F.sco che ritira la proposta di
sospensione dei lavori; ed il Consigliere Lops; quindi all'Assessore LiEtola per replica, come da
allegata resocontazione dattiloscritta.

Infine chiedono la parola per interventi di replica i Consiglieri De Toma e Laurora C.,
come da resocontazione dattiloscritta allegata.

A questo punto il Presidente F errante riferisce che è pervenuto al tavolo un emendamento

a firma del Consigliere Loconte più altri con il parere favorevole della Dirigente al ramo. che così

reciîa:

"Si propone di introdurre nel dispositivo del deliberato il seguente punto 6) con
slittamento dei punti successivi il seguente periodo:"Dare atto che il contenuto delle note Prot
nn27944 - 28019 - 28251 - 27129 a frrma dei Dirigenti comunali ING. G. Di Bari e Dott ssr
G, Marcucci, nonché dell'Amministratore unico di AMIU S.p.a, Ing. A, Guadagnolo, che si
allegano, ad ogni buon fine, quali parti integranti e sostanziali del presente provvedimento,
che consente di controdedurre motivatamente al parere sfavorevole espresso dal Collegio dei
Revisori dei Conti che, pertanto, appare superato alla luce delle note richiamatet'.

Parere favorevole sotto il profilo tecnico F.to dott,ssa Grazia Marcuccit'.



Viene dato atto che si allonîanano i Consiglieri Laurora C. - Papagni - Di temia - procacci

- Cinquepalmi, per cui i presenti in aula passano da 26 a2l.

Il Presidente. non essendoci altri interventi pone in votazione, per appello nominale,
I'emendamento innanzi riportato ed agli atti.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presentir n.21
Assenti: n.12 ( Florio - Papagni - Laurora C. - Laurora T. - Ventura - Nenna

- Barresi - Di Lemia - Lapi - Corrado - Procacci - Cinquepalmi)
Voti favorevoli: n.l5 lBottaro - Ferante - Avantario - Cormio - Marinaro - Amoruso

-Di iondo - Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora
F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops)

Voti contrari: n.3 (Tomasicchio - De Toma - Lima)
Astenuti: n.3 (De Laurentis - Zitoli - Mena)

L'emendamento viene dichiarato approvato.

Viene dato atto che rientrano in aula le Consigliere Papagni e Di Lemia, per cui i presenti
passano da 2l a 23.

Chiedono la parola, per dichiarazioni di voto, i Consiglieri De Toma e Lima, come da
resocontazione dattiloscritta alleeata.

Viene dato atto che si allontana il Consigliere Lops (ore 20,40) per cui i presenti sono 22.

Interviene, altresì. il Consigliere De Laurentis per motivare il proprio voto di astensione.

Viene dato atto che rientrano in aula i Consiglieri Cinquepalmi - Procacci e Lops, per cui i
presenti passano da22 a25.

Il Presidente, quindi, pone in votazione, per appello nominale, la proposta di deliberazione
agli atti come innanzi emendata.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n.25
Assenti: n.8 ( Florio - Laurora C. - Laurora T. - Ventura - Nenna - Barresi

Lapi - Corrado )
Voti favorevoli: n,l5 (Bottaro - Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Amoruso

Di iondo - Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora
F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops)

Voti contrari: n.8 (Papagni - Tomasicchio - Di Lemia - Merra - De Toma - Lima -
Procacci - Cinquepalmi)

Astenuti: n.2 (De Laurentis - Zitoli)

La proposta di deliberazione, come emendata, viene dichiarata approvata.

Il Presidente, inoltre, pone in votazione per appello nominale, la proposta di dichiarare
immediatamente eseguibile il ptolwedimento innanzi approvato.



La votazione riporta il seguente risultato:

n.25
n.8 ( Florio - Laurora C. - Laurora T. - Ventura - Nenna - Barresi -
Lapi - Corrado )
n.l7 (Bottaro - Ferrante - Avantario - Cormio - Marinaro - Amoruso

- Di Tondo - Tolomeo - Lovecchio - Loconte - Capone - Laurora
F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops - Zitoli - De Laurentis)

Voti contr-ari: n,8 (Papapi - Tomasicchio - Di Lernia - Merra - De Toma - Lima *
Procacci - Cinquepalmi)

La proposta viene dichiarata approvata, come da allegata resocontazione dattiloscritta.

Pertanto,

Su proposta dell'Assessore alle Finanze Dott. Luca Lignola
e sulla base dell'istruttoria condot'ta dal Dirigente della 2t Area Economica

Finanziaria

IL CONSIGLIO COMUNALE

Premesso che:
- con propria deliberazione n.37 del 151612016, esecutiva ai sensi di legge, è stato
approvato il Documento Unico di Programmazione (DUP) 201612018;

- con successiva deliberazione n.38 in data 151612016, esecutiva ai sensi di legge, è stato
approvato il bilancio di previsione 201612018, secondo lo schema di cui al D,Lgs.
n.11812011:

Dato atto che, con deliberazione n.160 dell'111/12O16,la Giunta Comunale ha applicato al
bilancio 2016 una parte dell'avanzo di amministrazione vincolato per la manutenzione di
alcuni edifici scolastici;

Visto l'art. 175, comma 8, del D.Lgs. n.167/2000, come modificato dal D,Lgs. n12612014,
il quale prevede che " Mediante la variazione di assesfamento genenle, deliberata
dall'organo consiliare dell'ente entro il 31 luglio di ciascun anno, si aftua la verifica
generale di tufte Ie voci di entrata e di uscita, compreso il fondo di riserva e il fondo di
nserya cassa, al fine di assicurare il mantenimento del parcggio di bilancio";

Visto, altresì, l'art.193, comma 2, del D.Lgs. n.26712000, come modificato dal D.Lgs.
n.12612014, il quale dispone che:

2. Con peiodicità stabilita dal regolamento di contabilità dellénte locale, e
comunque almeno una vofta entrc il 31 luglio di ciascun anno, I'organo
consiliare prowede con deliben a darc afto del permanere degli equilibi
generali di bilancio o, in caso di acceftamento negativo, ad adottare,
contestualmente:

Presenti:
Assenti:

Voti favorevoli:



a) Ie misure necessarie a ripistinare il pareggio qualora i dati della gestione
finanziaia facciano prevedere un disavanzo, di gestione o di amministrazione,
per sguilibio detla gestione di competenza, di cassa owero della gestione dei
residui;
b) i prowedimenti per il ipiano degli eventuali debiti di cui all'art.194;
c) le iniziative necessane ad adeguare il fondo crcditi di dubbia esigibilità
accantonato nel isultato di amministrazione in caso di gravi squilibri iguadanti
Ia gestione dei residui.
La deliberazione è allegata al rendiconto dell'esercizio relativo,

Richiamato il punto 4.2 del principio applicato della programmazione, all. 4/1 al D.Lgs,
n.11812011, il quale richiama tra gli atti di programmazione "/o schema di deliben di
assesfarnenfo del bilancio, il controtlo della salvaguardia degli equilibri di bilancio, da
presentare al Consiglio entro il 31 luglio di ogni anno", prevedendo quindi la coincidenza
della salvaguardia degli equilibri con l'assestamento generale di bilancio;

Ritenuto che, per dare corretta applicazione a quanto disposto dall'art.193 del D.Lgs. n.

26712000, è necessario adottare un atto deliberativo per la verifica sullo stato di attuazione
dei programmi relativamente all'esercizio in corso e sugli equilibri della gestione
finanziaria i

Vista la relazÌone "Ricognizione sullo stato di realizzazione dell'attività programmata e
verifica degli equilibri" acclusa alla presente deliberazione quale Allegato "4", per la parte
relativa allo stato di attuazione dei programmi;

Ritenuto necessario provvedere alla salvaguardia degli equilibri e all'assestamento
generale di bilancio;

Vista la nota del 30/6/2016 registrata al prot.gen. di questo Comune al n.25035 con la
quale la Dirigente dell'Area Economica Finanziaria ha chiesto di:

. segnalare tutte le situazioni che possano pregiudicare I'equilibrio di bilancio, sia per
quanto riguarda la gestione corrente che per quello che riguarda la gestione dei
residui;

. segnalare I'eventuale presenza di debiti fuori bilancio, per i quali dovranno essere
adottati i prowedimenti necessari all'eventuale riconoscimento di legittimità ed alla
copertura delle relative spese;

o verificare tutte le voci di entrata e di spesa, sulla base dell'andamento della gestione ed
evidenziare la necessita delle conseguenti variazioni;

r verificare I'andamento dei lavori pubblici finanziati, ai fini dell'adozione delle necessarie
variazioni;

Viste le seguenti note, con le quali i Dirigenti delle Aree comunali hanno attestato, per
quanto di rispettiva competenza, l'assenza di ulteriori debiti fuori bilancio, owero debiti
come segue:
- nota def 141712016 del Segretario Generale;
- nota del 141712016 della Dirigente della 1a Area;
- nota del 141712016 della Dirigente della 2a Area;
- nota def AnnUG del Dirigente della 3a Area;



Rilevato che, con nota dell'8/7/2016, prot.gen. n.26046, il Dirigente dell'Area Urbanistica
ha evidenziato alcune criticità, adeguatamente riscontrata dal Dirigente dell'Area
Economica Finanziaria,

Vista la nota inviata via pec dall'Amministratore Unico dell'AMIU e acquisita al prot.gen. di
questo Comune al n.27129 del 151712016, dalla quale si rileva che i costi di gestione della
discarica e il contratto di servizio copre i costi sostenuti dall'AMIU;

Rilevato che, così come meglio e più dettagliatamente riportato nella suddetta Relazione
Allegato "A":
- dalla gestione di competenza relativamente alla parte corrente, emerge una sostanziale
situazione di equilibrio economico-finanziario;
- dalla gestione dei residui si evidenzia un generale equilibrio;
- la gestione di cassa si trova in equilibrio;

Considerato che, allo stato attuale, non emergono situazioni di squilibrio sui residui attivi
tali da rendere necessario l'adeguamento del FCDE accantonato nel risultato di
amministrazione;

Tenuto conto altresi che sono state proposte necessilà di apportare variazioni di
assestamento generale al bilancio di previsione, al fine di adeguare gli stanziamenti
all'andamento della gestione, come specificato nel prospetto Allegato "8", del quale si
riportano le seguenti risultanze finali:

ANNUALITA'2016

ENTRATA
Variazioni in aumento (compreso
Avanzo)

co €.1.100.189,93
CA €.1.100.189,93

Variazioni in diminuzione
co €. 70.324.73
CA €. 70.324.73

Variazioni in aumento
co c.1.304.750.42
CA c.1.304.750.42

Variazioni in diminuzione
co €.. 274.885,22
CA €. 274.885,22

TOTALE A PAREGGIO co €.1 .375.075. 1 5 €.1.375.075.15
TOTALE CA €.1 .375.075, 1 5 €.1.375.075.15

Ritenuto, alla luce delle analisi sull'andamento della gestione di competenza, della
gestione dei residui e della gestione di cassa sopra effettuata nonché della variazione di

assestamento generale di bilancio, che permanga una generale situazione di equilibrio
dell'esercizio in corso, tale da garantirne il pareggio economico-finanziario;



Accertato che le previsioni di bilancio sono coerenti con i vincoli di finanza pubblica di cui
all'art. 1, comma 707-734, della legge n.20812Q15 (pareggio di bilancio), come risulta dal
prospetto che si acclude quale Allegato "C";

Gonsiderato che la mancata adozione del prowedimento in argomento viene equiparata
a mancata approvazione del bilancio, ai sensi dell'art.193, comma 4, il quale testualmente
recita: "La mancata adozione, da pafte dell'ente, dei prowedimenti di riequilibrio previsti
dal presente afticolo è equiparata ad ogni effetto alla mancata approvazione del bilancio di
previsione di cui all'adicoto 141, con applicazione della procedura prevista dal comma 2
del medesimo articolo' ,

Acquisito il parere dell'Organo di revisione economico finanziaria, reso in data
2110712016, ai sensi dell'articolo 239, comma l,lettera b), n.2), del decreto legislativo 18

agosto 2000, n 267 agli atti'

Visto il parere espresso il dalla 3a Commissione Consiliare in dala 2510712016, agli atti;

Preso atto dei pareri favorevoli di regolarità tecnico-amministrativa e contabile espressi
dal Dirigente dell'Area Economica Finanziaria, Dott.ssa Grazia Marcucci, ai sensi
dell'art.49 comma 1 del TUEL n.26712000 e ss.mm.ii, in data 15/07/2016:

Visto il D.Lgs. 181812000, n.267;

Visto il vigente Statuto di questo Comune;

Visto il D.Lgs. n. 11812011;

Visto il vigente Regolamento comunale di contabilita;

Visto I'emendamento come innanzi approvato;

Uditi gli interventi dellAssessore, dei Consiglieri di cui alla allegata resocontazione
dattiloscritta;

Con il risultato delle votazioni come accertato e proclamato dal Presidente del Consiglio
Comunale.

DELIBEM

1) Apportare al bilancio di previsione 201612018 approvato secondo lo schema di cui
al D.Lgs. n.1181?011 le variazioni di competenza e di cassa di assestamento
generale di bilancio, ai sensi dell'art. 175, comma 8, del TUEL, analiticamente
rndicate nell'Allegato "8" di cui si riportano le seguenti risultanze finali:

ENTFIATA ..

Variazioni in aumento (compreso co €.1,100.189,93

ANNUALITA'2016



Avanzo) CA €.1.100.189.93

Variazioni in diminuzione
co €. 70.324.73
CA €. 70.324.73

Variazioni in aumento
co €.1-304.750.42

€.1.304.750.42

Variazioni in diminuzione
co €. 274.885.22
CA €. 274.885,22

TOTALE A PAREGGIO co €.1.375.075,15 €.1 .375.075,l5
TOTALE CA €. 1 ,375,075.15 €.1.375.075,15

2) Accertare ai sensi dell'art. 193 del d.Lgs. n. 26712000, sulla base dell'istruttoria
effettuata dal responsabile finanziario di concerto con i responsabili di servizio in
premessa richiamata ed alla luce della variazione di assestamento generale di
bilancio di cui al punto 1), il permanere degli equilibri di bilancio sia per quanto
riguarda la gestione di competenza che per quanto riguarda la gestione dei residui
e di cassa, tali da assicurare il pareggio economico-finanziario per la copertura
delle spese correnti e per il finanziamento degli investimenti e I'adeguatezza
dell'accantonamento al Fondo crediti di dubbia esigibilità nel risultato di
amministrazione;

3) Dare atto che:
r i debiti fuori bilancio di cui all'art.194 del D.Lgs. n.267l2OQO comunicati

trovano copertura nelle disponibilità di bilancio;
r il Fondo crediti di dubbia esigibilità stanziato nel bilancio di previsione risulta

adeguato all'andamenlo della gestione, come previsto dal principio contabile
all. 412 al D.Lgs. n.1 18/201 1;

. il bilancio di previsione è coerente con ivincoli di finanza pubblica di cui
all'art. 1, comma 707-734, della legge n.20812015 (pareggio di bilancio),
come risulta dal prospetto che si acclude alla presente quale Allegato "C";

Allegare la presente deliberazione al rendiconto della gestione dell'esercizio 2016,
ai sensi dell'art. 193, comma 2, ultimo periodo, del D,Lgs. n. 267/2000;

Dare atto che la mancata adozione del prowedimento in argomento viene
equiparata a mancata approvazione del bilancio, ai sensi dell'art.193, comma 4, il

quale testualmente recita: "La mancata adozione, da parte detl'ente, dei
prowedimenti di riequitibrio previsti dal presente afticolo è equiparata ad ogni
effetto alla mancata approvazione del bilancio di previsione di cui all'afticolo 141,

con applicazione della procedura prevista dat comma 2 del medesimo articoto" ,

Dare atto che il contenuto delle note Prot. nn. 27944 - 28019 - 28251 - 27129 a
firma dei Dirigenti comunali lNG. G, Di Bari e Dott.asa G, Marcucci, nonché
def f 'Amministrazione unico di AMIU S.p.a. lng. A. Guadagnolo, che si
allegano, ad ogni buon fine, quali parti integranti e sostanziali del presente
prowedimento, che consente di controdedurre motivatamente a! parere
sfaverovole esprésso del Collegio dei Revisori dei Conti che, pertanto, appare

4)

5)

6)



superato alla luce delle note richiamate,

7) Trasmettere la presente deliberazione al tesoriere comunale, ai sensi dell'art.216
del D.Lgs. n.26712000:

8) Pubblicare la presente deliberazione sul sito istituzionale dell'ente, in
Am m i n i straz io ne tra sp a re nte.

9) Dichiarare, il presente prowedimento immediatamente eseguibile, ai sensi del 4"
comma dell'art.134 del D.P-R. n.267120Q0:

Il Presidente prima di procedere alla presentazione dell'argomento successivo iscritto al
punto 3 dell'Ordine del Giomo, ore 20,45, cede la parola al Consigliere Di Tondo il quale propone
di anticipare la trattazione dell'argomento iscritto al punto 16 dell'ordine del giomo avente per
oggetto: "Riformulazione della deliberazione di Consiglio Comunale n.11 del 16i4l2014 avente
ad oggetto:"Adesione alla strategia "Rifiuti Zero" - Atto di indirizzo.n"'

Interviene il Consigliere Procacci per motivare che detta pregiudiziale non è accoglibile;
come da allegata resocontazione dattiloscriîta.

Viene dato atto che si allontanano dall'aula i Consiglieri Tomasicchio e Zitoli, pet cui i
presenti sono passafi da25 

^23.

Poiché non vi sono altri inten'enti, il Presidente pone in votazione, per appello nominale la
proposta di anticipazione dell'argomento iscritto al punto 16 dell'ordine del giomo.

La votazione riporta il seguente risultato:

Presenti: n,23
Assenti: n.l0 ( Florio - Laurora C. -Tomasicchio - Laurora T. - Ventura -

Nenna - Barresi - Zitoli - Lapi - Corrado )
Voti favorevoli: n.15 (Bottaro - Avaritario - Cormio Marinaro - De Laurentis -

Amoruso - Di Tondo - Tolomeo - l,ovecchio - Loconte - Capone -
Laurora F.sco - Briguglio - Cirillo - Lops)

Voti contrari: n.7 (Papagni - Di Lemia - Merra - De Toma - Lima - Procacci -
Cinquepalmi)

Astenuti: n.l (Ferrante)

La proposta di anticipazione punto | 6 all'ordine del giomo, viene dichiarata approvata.

Viene dato atto che al termine del presente verbale rientra in aula la Consigliera Zitoli, per

cui i presenti sono 24.

FB/APiad



CITTA' DI TRANI
O\i*hgin dhrgnw al nanlo ctnlc

Provincia Barletta - Andria - Trani

AREA I]'RBANISTICA

?,t tue, zrrrti

Al Dirigente Seitore FÍnanziario

E p. c. Al Sig. Sindaco

--* Al Presidente del Consiglio Comunale

All'Assessore alle Fînanze

All'Assessore all'Ambiente
Al Segreiario Generale

Al Collegio dei. Revisori deí Conii

oGGETTO: Salvaguarriia degli equilibri e assestanenlo generale di bilancio dell'esercizio 20i6,

. aisensi degii arft. 1?5, conma 8 e 193 del D Lgs N' 26712000'

DiseguitoallaS'Jalotaprot.277'T5deiI9lugliou-s'sievidenziaquantosegue.

Il softoscntto non ha prececienlemente dscontralo la sua nota del 13 ìuglio us' in quanto

in pari data ci siamo incont ad congiw.,tameite con Su:daco, Assessori, Amministratole Llnico

J.li',c-Mru, ecl abbiamo richiesro aicr-rie specificazroni all'AMTU, fornite in data 15lo:r/2016

Tla I'allro con ia bua citata iota non si chiedeva r:n risconuo' bensì <ii " "indire

ursentemente u,ra Conferenza tra Giunta Com"rnale e Dirigenti per fi ovare adeguate

soluzioni........"

I] risccn.Èro AM]U de] 15 luglio u.s', fiporta che i costi di gesîione della discarica da]

l"lo;/2015 al30/06i2016 amrnontano lae Loit.qzz,zS iva comptesa. Pertanto; alio SÎato, si ritiene

congrua la previsione di spesa di € ?.400.Ù00,0ù riporiaia in.Biiancio'

.Felq'-lantoconcernelasommadiel.]ól'337,67'arrcofanonriconosciuiadalC.C.come
cebito fuori bilarcio. z-ttinente a spese per le quali non è sÌaÎo effethlato il pleventivo lmpe gno

conrabile ai sensi del comma l) a"l' an. 191 d;Ì D. L.vo ?É7 /20A0, si ribadisce che il sonoscrjtto

i"-ìi.ii"*" iiagioi-i -qÌi imlegii d: spesa effet.iuati co:i D.D. n- 90 dei 23!01/?015 e D D dei

28/12/?01-..

-.i

4,\lli
'.."rJ

Prr, Jtl\qq Trarú,27/0'7/2016



Periruic, ugiii ;oiisideraziule relaiva- aI" faii,; cha iaÌe- soriuiia riei',tir nelle lzairire.
debitofcLedito riconcjliate con I'AÀ'flU pennane escl-usivanelie nella responsabilità del Dirigente
Area finanziaria.

Cordiali saluti

IL DIRIGENTE AREA URBANISTICA

itrytu
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Uf!ì c io R ag i o ryyia G en erale
Prot. Gen. n. AO4\
AUegati

CITTA'DITRANI
Medaglia d'Argento

inohrata 1)iù pec a:

Trani, 22 luglio 20J 6

AI Collegio deì Revisorì
I a u rìn o. s@ndc e cfos gìa p ec.ìt
st tÌ d i o lat o rr{òlesa I m aiL it
an|onìo.co ese3npec.commercìalìs!í.ít

E, p.c.: Al Sìg. Síndaco
'Al Sig. Presidente del Consiglio Comunale
Al Sig Assessore alle Finanze
AI Síg. Ing. G. Di Bari-Dírtgente 4" Arca

SEDE

Oggeno: Ulteriori elementi di giudizio per la salvaguardia degli equilibri per I'esercízio 201 6, ai sensi
degli artt.J75, comma 8, e 'l93 det D.Lgs. n.267/2000.-

Riscontro che l'Ing. Gianrodolfo Dí Bari, attroverso I'ultima nota registraîa al n.27944
di prot-gen. del 2I/7/2016, ha esplicitamente riconosciuîo la congruità delle sómme stanziate in
bilancio per i costi di gestione della dìscarica.

Inoltre nella stessa nota, con riferímento alla somma di €.1.16j.337,67, I'ing. Di Bari,
aferma che il predetto debito non è stato ancora formalmente riconoscìuto dal Consigtio Comanale,
anche se la predetta somma ríentra tra quelle oggetto della riconciliazione delle parríri debito\crcdito
tra I'Ente e Ia società AMIU SpA. Tralascio in questa sede ogni considerazioie ín merito a quanro
af.fermato sulla esclusiva responsabílità della scrivente.

- 
A tal proposito ribadìsco la correltezza dell'operato di quest'Area Economica

Finanziaria che, prima della redazione sia del rendiconto della gestione 2(íIs che del bilancio di
previsíone 2016, ha procedulo, pur ín asseraa dí ímpulso dei Resporcabíli dei Procedimentí, alla
iconciliazione delle partite tra I'Ente e Ie sue Societò partecipate, in conformità al disposîÒ normat^)o
che considera, lale operazione, presupposto fondamentale per la corràtfu redazioné del rendiconto
della gestíone, avendo comunque ottenuta I'asseverazione di-codesto Collegio.

Rilenendo esaustive quesle brevi note, resto u disposìzione per
chiarimento che possa essere utile e necessario.

Cordiali saluti.

II Dírigente

ognt ulteriore



CITTA'DI TRANI

Prot. Gen. n. ) RLll
Atlegari

Uffi.cio Ragio neria G en erale

Medagiia d'Argento

ittolh.ata úa pet r

E --

Trani, 25 luglio Z0l6

AI Collegio dei Revisori
I an ri o. g{A)adcecfogpi spec ì I
sa.tiioIt,to aaneEîInutiLi!
a t ú o i o. c o rtes e3 g(dD ec. cotnîae rc i 6 I istL i I

Al Sig- Sinilaco
Al Sig, Presidente del Consiglio Comunale
AI Síg. Assessore alle Fbtanze
Al Sig. Segretario Generale

SEDE

2 6 r.il$. 2016

Oggexo: Parere sulla Proposta di deliberazione di assestamento e salvagnrd.ia degti equilibi per
l'esercizio 2016, ai sensi degli artt.r 75, comma g, e t9i der D.Lgs. n.267/2d00.-precisazioni.

Con precedente nota del 22 luglio 2016, inviata vía pec in pari data (prot-gen. n.2t0l9)
sono sta.ti forT?iti ulteriori elementi dí giudizio sttlla proposta ìn oggetto.

AIla luce del parere espressor occorre precisare che l'afermaziofte cotxtenulqa pag-4
del "parere" (1" capoverso) rton trolja adeguata motivazione, alta luii d.ella richiamata nota del 22
luglio, a firma della scrívenle, conseguente alla nota con cui !'Ing. Di Bari, in data 2l lt4tio 2016,
prot. 9en. n-27944 del 22/7/2016, ritíene "congt'ua la previsîone dí spesa di €.2.400.000,00 iporrau in

. Bilancig",

, Inohre, si precisa che I'espressione riportata a pag.3 (4" capoverso) del "parere', círcala necessità di indire urgentemente rtna confereiva tra Giulnn Comimale i Otr;ieon ..-ristrlta
incompleta e stralciala dal contesto in cui era std.ta afenna.ta.. In particolare il senio del peioda
tendeva ad acclarare Ie conseguenze di un nmncato mantenimento degli equitibri 

" noi già lo
mancanza degli stessi, Inoltre, detta afermazíone non è stata compresa onòh" o7!o luce della scrittura
del*e successivo periodo de! parere (pag.3), dove si ríchiama la nota della scrtvente del l9 tuglio 2Ol6
che, a parere di codesto Collegio, non smenlirebbe qrnnto dichiarato rlal Dirigente della 4,Area.

Invece, iel "parere " sí tralascíano le afermazioni contenute nella citata nota del Ig
hqlio, *a&prot.n.27775 in pari dara che, pe, comldità di lettttra, si riDortano:

'.- omr'ssrs -- (2.".caygryrs,o) "Can nora inviala via pec, e acqui^sita a! prot.gen. di
questo Conrt'tne al n.27129 del I5/7/201 6, I'Ing. Guadagnolo, Anrmitístratore [Jnico dell'AMIIJ. ha



cotru.Iixicato che i costì di gestione della discarica e íl contratto di servizio coprono í costi sostenutí
dalla stessa Società Partecipata. "

... omissis .,. (7" caooverso) "AI fine dì fugare Etalsiasi ùùbio, si confutano
punntalmente e come segue Ie afermazioni dell'Ing, Di Bari:

- il richiesto stanziamento di €.100.000,00 per fronteggiare interuentí dí messa in
siciràà"di immobíii privafí, di rino"iààe àí rifttti, 

"r"., 

-proórr"rnbte 
dannò eraríàÌà in casà li

mancato reca,pero in danno deglí inadetnpientí; .comtmEe nel bilancio 2016 sono statí previsti
stanzìamentì, in entrata e in nscíta, per €.1 50.000,00;

- per quanto alliene la raccolta dìferenziata, Eolora fossero necessaríe altre risorse,
queste dovranno essere inseite nel PEF, con consegtente adeguamento delle tarffi TARI,

- con nota della scrivente in data 8fr/2016, protgen. n.26473, è stato comunicato
all'Ing. Di Bari che íl debito fuori bilancio di €.1.161.357,67 in favore dì Alr'lIU rientratta nelle partite
debin/credito ríconciliate al 3I/12/2015. "

Pertanto, alla luce di quanto sopra rtportato e sin qui espostl., si itíene dí aver
dímostrato di aver confutato punhtalmente le affermazíoni dell'Ing. Di Bai.

Inoltre, a ulteríore dìmostrazione del corretlo operato di quest'Area, in ottemperataa a
quanto suggerito da codesto Collegio, a pag.37 e 38 del Parere rilasciato sul Bilancío 2016/2018, la
scivente ha richieslo ed ottenuto dai singolì Diigenti di Area, ciascuno per le proprte competenze:

.. .. ,. -.. íI porritoragCia dei rappalrt frpanzìarí co-n Ia Società AMIU SpA, sjrc4 l'6. pletg4entp . .. :

dei servizi afidati, che ha determínato la vicenda che ci occupa;
- il costante moniloraggio dei debiti fuoi bilancío acclarato con il rilascío delle

attestazioni prodotte da ciascun Dirtgente;
- iI costante monítoraggio delle entrate e delle spese richìesto con nota prot.gen.

n.25A35 del It7/201 6 di quest'Area, ìnviala per conoscenza anche a codesto Collegio.

Cordiali saluti.

Il Dirigente Finanziaria
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Consiglio Comunale di Trani

27 luglio 2016

PUNTO N. 2 ALL'O.D.G.: "ASSESTAMENTO GENERALE DI BILANCIO E
SALVAGUARDIA DEGLT EQLTILIBRI pER L'ISERCLZIO 2016 AI SENSI DEGLI
ARTT. I?5 COMMA 8 E 193 DEL D.LGS NR 267NOOO".

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
"Assestamento generale di Bilancio e salvaguardia degli equilibri per I'esercizio 20i6 ai sensi degii
arrf. 175 comma 8 e 193 deì D.Lgs nr 26712000". Prego il relatore.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FA,BRIZIO - Presidente

Se deve fare ia pregiudiziale adesso.

INTERVENTO
({uoi microfono)

FERRANTX IABRIZIO - Presidente

Allora, il relatore è I'Assessore Ugnola però c'è una richiesta di pregiudiziale da parte del

Consigliere Procacci. 48, prego.

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Allora, Presidente e Segretano, la mia pregiudiziale, in seguito al parere sfavorevole del Collegio
dei Revisori dei Conti su questo prowedimento, ci sono state delle note di chiarimento dei

dirigenti delle varie aree. Io credo che per discutere di questo punto all'ordine del giorno sarebbe

necessario il parere integrativo dei revisori dei conci che integri, insomma, che quindi dia un
parere anche sulle note aggiuntrve dei vari dirigenti. Anche perché è chiaro che non possiamo, in
seguito a quelle note, commutare noi parere, quindi decidere in base a queste note se il parere

effettivamente salebbe stato fal-orevole e non sfavorevole. Non possiamo fare un atto di fede

come probabilmente farete voi. l\ìoi non possiamo farlo perché vogliamo leggere ìe carte e

vogliamo che ci sia un punto di vista qualificato. E' sempre un parere, probabilmente non
vincolante, ma è un punto di vista qualificato su cui dobbiamo basarci. Q3rindi ritengo che, senza

rl parere integrativo, il punto, questo punto all'ordine del giorno debba essere rinviato. Grazie.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, quindi lei chiede il rinvio del prowedimento, giusto? Allora, sulla pregiudiziale del
Consigliere Procacci ru 42 Laurora. l,aurora Carlo, 42.

I-ÀURORA CARIO - Consigliere Comunale
Grazie signor Presidente. Presidente, sul merito del prowedimento vorrei prima di procedere,

attesa l'insussistenza del parere dei Revisori, perché i Revisori sono soltanto prodotti in una mera
elencazione di un rappono epistolare su1 quale francamente io stendo un velo pietoso e che

natulalmente mette in risalto e conferma quello che ho sempre pensato: che questa città
probabilmente non si riprenderà mai piu se la qualità del lavoro dei... 1o dico assumendomi le

Tras.riz'one a cura di LIVE Srl Via Forna.e ltlora ndt, 18 - Padou Tcl+39 D.t9l65a599 - Fax -39 0498784380 - [!e-5dGf!e3lEal!!



Consiglio Comurale di Trani
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responsabilità di quello che sto per dire, il lavoro dei dirigenti rimane quello che abbiamo visro
sino ad oggi. Qui i dirigenti svolgono un ruo1o, a mio a,!'viso, piuttosto egoisticamente parìando,

diciamo, piuttosto parziale. Nel senso che mettono per iscritto quello che a mio ar.viso non
andrebbe messo per iscritto e mettono a repentaglio anche 1a.,. non soltanto la manoyra tutta,
cosa che francamente lascia perplesso il Consiglio e tutti quelli che hanno la responsabilita di
approvare, ma anche i lavori dei Revisori che a questo punto mi sembrava opportuno stessero

innanzitutto in aula, cosa che non arwiane ormai da qualche tempo, ma soprattutto si esprimesse

un parere vero. In realtà, quel parere, è carta straccia, non serve a nulla. Spero che i Consiglieri,

soprattutto in maggioranza che hanno il dovere anche di occuparsi di approvarlo questo

prolwedimento, si siano resi conto che è un prolwedimento che non dice praticamente nulla se

non scaricare anche loro la responsabilità suì povero Consiglio che, dopo aver visto naturalmente,

un rimpaìlarsi di accuse, mi auguro, a questo punto, anche chiarite tra il Didgente dell'area
finanziaria ed il Dirigente dell'Area Lrrbanistica... io mi chiedo, a questo punto, lo chiedo

all'Assessore, se i.l bilancio è in equilibrio. Perché se così non fosse, visto che non c'è nessuno che

può accenarlo, né i dirigenti e né i revisori, a questo punto, io mi fido di quello che dice

l'Assessore. Se I'Assessore ganntisce che il bilancio è in equilibrio, a questo punto possiamo

procedere aÌtrimenti rischiamo di fare veramente ul esercizio retorico e di scaricare le
responsabilità sui poveri Consiglieri che avranno I'onere di approvare questa manovra che, a
questo punto, mette a repentaglio un po' tutto I'assetto, non sohanto il bilancio, il previsionale

dell'anno passato| ma anche del consuntivo che andremo ad approvare. Pertanto chiedo

all'Assessore, in mancanza del parere dei Revisori, perché il parere dei Revisori non c'è, non è

stato dato se non sotto forma di elencazioni di fatti, diciamo, accaduti tra i due dirigenti, chiedo

all'Assessore se il bilancio è in equilibrio e se sussistono per tutte le aree. ..

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Chiedo scusa Consigliere, noi siamo sulla mozione del Consigliere Procacci, quindi se entriamo
nel punLo lei può fare questo...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Quindi ci deve dire sulla pregiudiziale.

LAIJRORA CARLO - Consigliere Comunale

Io credo che il parere non esista e a questo punto è necessario avere certezza che il bilancio è in
equilibrio e che non sussistono presso le ripartizioni debiti pendenti così come è necessario che

venga accertato e attestato prima di approvare questa manowa.

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Il Consigliere col numero 19. Ha tolto? Sì. Allora, il Consigliere col nr 44. Lima, prego.

IIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Sì, io mi associo alla, diciamo... a cio che eccepiva il Consigliere Procacci e in più, diciamo, se

decidete di andare avanti io gli chiedo la presenza in Consiglio dei Revisori sempre nel rispetto,
diciamo, del Consiglio Comunale. Grazie.
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27 luglio 2016

I'ERRANTE IABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Non ci sono altri interventi, quindi bisogna votare la proposta del Consigliere
Procacci. Allora, sulla rnozione del Consigliere Procacci che chiede... ah no, il Consigliere
Tomasicchio. Sempre sulla pregiudiziale. Prego.

TOMÀSICCHIO EMANIIXLE - Consigliere Comunale

Mi pare, come dire, che ci sia un'amministrazione a maggioranza variabile perché vedo ogni

tanto sempre dei rasceili in soccorso dell'amministrazione, qualche voha intenzionalmente e

qualche altra volta invece immagino del tutto involontariamente. Nel senso che, io quello che ha

detto molto onestamente, molto schiettamente il Consigliere Procacci non I'awei detto. Visto che

1o ha detto devo rilevarne la fondatezza. E' tuttavia anche vero che il parere dei Revisori dei

Conti, in questo dissento radicalmente da quello che ha detto Laurora, non mi pare assolutamente

peregrino e non si limite a censurare il rapporto epistolare fra gli uffici, di cui manchevolezze

non vi potete certo accorgere soltanto oggi, ma rileva la presenza perdurante di debiti fuori
bilancio, il vero emergere a cadenze fisse e periodiche, nonostante fossero maturate in epoca

antecedente a questo esercizio finanziario. E non so quanto casuale possa risultare questa

emersione. Né voglio immaginare che cosa sarebbe potuto succedere se I'emersione di questi

debiti fuori bilancio, che rendono fondate il parere negativo dei Revisori dei Conti
sull'assestamento, fossero emerse a tempo debito, quando sarebbero dolrrti realmente emergere e

che effetti avrebbero prodotto sul bilancio e sul rispetto del patto di stabiìità. Fatta questa

premessa e su questo che si deve stendere il pietoso velo non sul parere dei Revisori dei Conti...
fafta questa doverosa premessa, io ritengo, a questo punto, di dover aderire alla eccezione svolta

dal collega Procacci, perché in effetti, a questo punto, nell'iter procedimentale manca un
eLemento perfezionativo che è quello successivo aìle ulteriori lettere d'amore che si sarebbero

scambiati gli uffici competenti. Rispetto a quelli, se quelli hanno introdotto degli elementi
modificarivi rispetto all'eccezione sollevata dai Revisori dei Conti, mi pare assolutamente

indispensabile che il Consiglio Comunale acquisisca il parere ulteriore dei Revisori dei Conti alla

luce di quello che medio tempore è stato accertato. Quindi mi pare indiscutibile che si debba

aggiornare Ia seduta.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Nr 28 chi è?

INTERWNTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

l,aurora Fralcesco, prego.

LAURORA FRANCESCO - Consigliete Comunale

Grazie Presidente. Sulla pregiudiziale. N-on ritengo sia accoglibiìe la pregiudiziale del Corxigliere
Procacci in quanto lrn parere lo hanno espresso. Quindi noi dowemmo discutere nel merito gli
atti successivi. Quindi iI parere non favorevole ma in ogni caso non è scrìtto da nessuna parte,

questo senza stigmatizzare il comportamento e quant'altro del Collegio, non esiste da nessuna

parte che il Collegio sia obbligato magari ad integrare con un altro parere. Il parere lo hanno

espresso. Probabilmente non hanno ritenuto di chiarire quello espresso (inc.) per cui penso che la

pregiudiziale, per quanto mi concerne, debba essere rigettata. Grazie.
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FERRTANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie Consigliere. Allora, sulla pregiudiziale del Consigliere. Consiglieri, prendere posto perché
sennò non riesco a... oggettivamente è complicato. Grazie. Allora, sulla pregiudiziale del
Consigliere Procacci che clúede sostanzialmente il rinvio del.,.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, il ritiro lo può fare chi propone, lei può chiedere il rinvio. Il rinvio della proposta di delibera.

Allora:

BOTTARO AMEDEO
FTORIOANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
I^AURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUEIE
FERRANTE FABRIZIO
LAURORATOMMASO
AVANTARIO CARLO
CORMIO PATRIZIA
MARI}*-ARO GIACOMO
DE I.{URXNTIS DOMENICO
VENTURANICOI-A.
NENNAMARINA
AMORUSO LEO

BARRESI 4.1'\NA I\LARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO
LOCONTEGIOVANNI
CAPONE LUCIANA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA

MERR{ RAFFAELLA
LA,PI NICOLT
CORRADO GILISEPPE

DE TOI\LA. PASQUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CDi'qUEPALMI MARIA GRAZL{

ASSENTE

ASSE\ITE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTR{RIO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIA
CONTR{RIO
ASSENTE

ASSENTE

ASSE}iTE
CONTRARIO
ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRARIA
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIA
CONTRA,RIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSE}{TE

ASSENTE

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
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15 voti contrari e 9 favorevoli, quindi la richiesta viene respinta. Allora, andiamo oìtre, quindi c'è
la relazione da pane dell'Assessore Lignola sul prowedimento. Prego.

IJGNOI 4. LUCA - Assessore

Buonasera. Allora, Ia normativa prevede sempre che un Ente debba avere il suo equilibrio
finanziario. Sostanziaìmente deve avere un pareggio ua quelle che sono le spese e praticamente le
entrare. Non deve andare mai in una situazione di squilibrio. Questo chiaramente dev'essere, nel
momento in cui viene fatto il bilancio, il bilancio preventivo, e successivamente doveva

v-erificarsi la sussistenza nel momento del bilancio consuntivo. E' chiaro che se ci fosse una

situazione di normalita che non accade in nessun ente, avremmo che il bilancio preventivo è a

novembre e consuntivo un anno dopo. In questo periodo potrebbe accadere che quelli che sono

gli equilibri vengano meno. Per questo motivo si è prevista una nonna ben precisa, queìla che

oggi andiamo a discutere: la salvaguardia degli equilibri. Cioè dobbiamo verificare se gli equilibri
previsti nel bilancio di previsione siano ad oggi mantenuti. IÌ senso di questa norma è molto
limitato nel nostro caso, perché il bilancio noi I'abbiamo approvato esattamente un mese fa.

Ricordo a rutd che, da ur mese a questa pafte, eventi suaordinari da determinare un'operazione

del quadro finanziario non c'è stato. Non mi è stata comunicata nessun evento straordinario, un
crollo o un qualcosa del genere, una sentenza persa! Anzi, abbiamo delle sentenze oggi che ci
dicono che abbiamo 3 milioni di euro che possono essere utilizzati, anche se in maniera

particolare. Quindi io sono... pensavo che fosse realmente un quaÌcosa di routine, perché un
mese negli altri comuni li hanno approvarì veramente in tempi record. E' chiaro che la

dichiarazione dei Revisori ha lasciati tutti un po' perplessi. Ora, riconosco necessariamente

I'indipendenza e ia professionalità dei Revisori, per forza, necessariamente, sono colleglri, ho un
ruolo istituzionali e lo riconosco. Però non posso non sottacere alcuni Limiti tecnici- Cioè, in
questo parere sono riportate soìo stralci di una corrispondenza tra due Dirigenti. Non vi è

un'analisi tecnica di alcuna voce, non vi è derto dove si verifica lo squilibrio, non viene detto cosa

dev'essere fatto per porre fine a questo squilibrio. E' chiaro che le dichiarazioni, non

nascondiamoci, dei dirigenti, sono dichiarazioni forse inoppomme, o meglio, sono giuste ma

vanno privantate- Perché vede prima che i costi per lo smaltimento sono i 3 miltoni e

successivamente ritrae quest'affermazicne in quanto I'amministratore dell'AMIU dimostra che i
costi sono di un milioni di euro e quindi entriamo in quelli previsti, è chiaramente

un'afFermazione priva di fondamento. Per completare questo quadro finanziario voglio anche

dire che ieri è stata protocollata all'ufficio, al Sindaco, la semestrale dell'AMIU e presenta un utiìe
di circa 200 mila euro. Quindi la situazione dell'AMIU, almeno da quel punto di vista, non crea

particolari problemi della situazione. Diciamo, sostanzialmente non crea problemi. Ivi costi

chiaramente... non nascondiarnoci il fatto che i costi di smaltimento siano ridotti non è

un'operazione dolrrta all'amministratore o agli amrninistratori, è semplicemente un frutto di una

situazione particolare che ha ridotto... questo ha ridotto quello.. . ma i dati oggi ci permettono di
dìre che quella somma è interamente ricompresa. Quindi siamo perfettamente in linea con le
nostre previsioni. Questo per quello che riguarda Ia prima cosa. La seconda questione, invece,

riguarda un'affermazione dell'ing. Di Bari che dice: "Pendono delìe richieste di pagamento.

Sussistono delle fatture che no sono pagate". Non rni sembra nulla di anomalo. Perché non tutri
purtroppo possiamo pagarli contemporaneamente. Ma c'è e qui l'ing, DI Bari dice poi "Ma io le
problematiche contabi[ non le conosco"... ci sono degli atti ufficiafi fatti dal nostro Dirigente,
dal Revisore, dal Collegio dei Revisori, dal Collegio sindacale dell'AMIU che prorwedono a

riconciliare le panite. Cioè a verificare che Ie somme, a credito e a debito, siaao quelle giuste.

Nell'arco di urr mese (inc.) non è venuta una richiesta dell'AMiU. Non c'è nessula richiesta,
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nessuna intimazione dell'(inc.) in pagamento. Q"rindi di confondere un debito fuori bilancio con
la somma dor.'uta è una cosa sostanzialmente diversa. Il debito fuori bilancio è un debito perché
nasce, perché non ha rispettato ceÍi meccarlismi di formazione, Cioè, sostanzialmente non c'è
stato un irnpegno di spesa oppure non sono state autorizzate ma qui invece sono somme che
vengono ricomprese come dice esplicitamente la (inc.) nella riconciliazione tra partite I'AMET
con I'AMIU. Lo stesso discorso chiaramente è stato fatto anche con I AMIU e con tutte le
Partecipate. Insomma, attestate dagli stessi revisori, i quali, ripeto, quest'anno sicuramente,

quest'anno ricordo la concessione ma quest'anno io ero presente e le hanno attestate. Ora non
posso... mi ricordo la tua accezione, non posso diciamo fare, però quest'anno sono stati attestad

tutte anche perché, corne sapete, abbiamo avuto sull'AMIU una problematica estremamente

complessa e quindi ci siamo, in certo qual modo, cercati di prevenire. Ora, io rivendico
I'indipendenza, la libertà e la coscienza professionale dei Revisori, ma ritengo che loro dovevano

fare delle precisazioni, delle analisi tecniche. Dovevano fare delle verifiche che a me non

risultano siano state fatte. Ora, io dico ai Consiglieri qui presenti: i Revisori sono... è l'organo di
vosrra tutela. Ha ragione il Consigliere Tomasicchio. Però dovete anche voi stimolarli ad essere

più presenti, perché noi li vediamo pochissirno. È I'organo di tutela vostro ma io ritengo anche un
organo di tutela mia. Perché sappiamo berussimo che.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

LIGNOLA LUCA - Assessore

Al Comune. I Revisori vengono una volta circa al mese.

INTERVENTO
(fuori microfono)

LIGNOLA LUCA - ,A.ssessote

Non è un... loro lo comurrìcanc e noi possiamo anche comunicare. Instaulare un dialogo

costruffivo non una contrapposizione. Un dialogo costruttivo.

INTERVENTO
(rtnri microfono)

LIGNOLA LUCA - Assessore

Nelf interesse del pubblico. Q-uindi io quello che ritengo è che sino ad oggi, nell'arco di un mese,

non è accaduto nulla, nulla che possa pennettere di parlare di alterazioni degli equilibri e né

viene detto da loro questo motivo. Per cui ritengo che il loro parele, che secondo me, si limita
esclusivamente a riportare stralci, non è un parere tecnicamente completo- Ritengo anche che

non hanno l'obbligo di integrarlo con ulteriori pareri. Quindi potremmo anche richiederlo ma

non hanno nessun obbligo. Ripeto, è un parere consuntivo. Ricordo anche che 1a Commissione

che si è riunita a quel momento non aveva eccepito, anzi, aveva trovato nelle spiegazioni del

Mamrcci, che si è apprestato gentilmente a chiarire a... quindi è una situazione, secondo me,

abbastanza trasparente. E' chiaro che l'assunzione di responsabihta ma i Consigliere le assunzioni

di responsabilità le devono fare e hanno al'uto tutte le carte per poter fare questo. Ho chiesto
esplicitamente che tutto il carteggio venisse posto a disposizione, a prescindere daÌla richiesta che
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era stata fatu dalla Commissione, era stata posta a disposizione di utti. Quindi io sono convinto
che non c'è sostanzialmente motivo per dubitare degli equilibri del bilancio.

FXRR-ANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 51 Di Lernia. Prego,

DI LERNIA LIIISA - Consigliere Comunale
Allora, buonasera. Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi e cittadini, allora, intanto Assessore se

i Consiglieri possono partecipare alle sedute con i Revisori, io per prima ho molto piacere perché

mi piacerebbe capire anche perché, come dire..- noi non veniamo in Comune, come lei dice,

sp€sso, non ci vede, però in Commissione. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

DI LERNIA LUISA - Consigliere Comunale
Ah, avevo capito che i Consiglieri non vengono mai perciò mi sono permessa di... chiedo scusa,

ho interpretato male quello che stava.., perché io stavo appunto rispondendo che pure in
Commissione... insomma, abbiamo ai'uto un anno di Commissione dove onestamente abbiamo

do\"uto parlare solo con le cane e poi ci siamo dovuti barcamenare. Q3rindi io vorrei adesso

approfittare per chiederle cortesemente quando viene invitato di presentarsi perché fino ad oggi

abbiamo aluto altre persone che ci, diciamo, illustravano quelle che erano 1e difficolta del
bilancio. A me piacerebbe invece parlare con I'amministrazione, con chi effettivamente poi si

occupa del bilancio- Anche questa volta dobbiamo con rammarico sottolineare però

l'inadeguatezza politica di quest'amministrazione, con riferimento in panicolare proprio a lei.

Adesso le spiego. Abbiamo con fatica ricostruito, anche questa mattina siamo andati in Ufficio di
Ragioneria, per capire che cosa stava succedendo, del perché i Revisori avevano dato un parere

negativo, di cosa stava succedendo. E quindi, questa incredibile vicenda abbiamo cercato,

diciamo, di ricostruirla. E che cosa abbiamo visto? Che c'è uno scontro tra i Dirigenti. Allora io
dico: lei, Assessore, avrebbe domto intervenire perché noi abbiamo, in seguito a tutto quello che

è successo, ma forse non è successo un mese fa, ma è successo un po' di tempo fa, la dottoressa

Marcucci è stata lasciata, in un certo senso, sola, senza dipendenti, senza collaboratori. Ma il
problema non è, voglio dire, il discorso dei dirigenti, è un discorso politico. Quindi era lei che

doveva intervenire ed evitare che ci fosse questo scambio di lettere: un didgente dice una cosa,

I'a1tro dirigente ne dice un'altra. E quindi chiaramente i Revisori che carte avevano ii giomo i9?

Ayevano delle cane dove il Di Bari diceva delle cose e quindi chiaramente iì parere negativo. Poi

successivamente hanno ottenuto altre, come dire, documentazioni e quindi comunque il parere

non è arrilato. -. un altro parere. Ora, nel momento in cui un dirigente chiede una conferenza dei
servizi con Giunta e Dirigenti sulla delicata situazione di AMIU, beh, questa dowebbe essere

immediatamente accordata dalla pane politica dell'amministrazione. Non fosse altro per cercare

di capire il complesso scambio di missive tra i dirigenti. Ma voi dormitel Oppure, è peggio, vi
girate dall'altra parte. Llna città non si amrninistra così. Non si può venire in Consiglio Comunale

e aspettare che venga fuori il nuovo parere dei Revisori. Perché un Dirigente, candidamente,

ammette poi di aver preso delle cantonate. Un'amministrazione ha l'obbligo di accertarsi che le

aree del suo Comune lavorino bene, che producano, invece qui si lascia spazio all'anarchia piu
totale. Siamo amareggiati perché, neanche per sbaglio, ne azzeccate una e oggi è I'ennesrma

dimostrazione che siete dei dilettanti allo sbaraglio. Quando accusate il MoVimento 5 Stelle dì
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essere impreparato a Eoyernate quando diete che siamo dilettanti, pensate a quello che state
combinando e poi chiedetevi chi è impreparato, chi sono dawero i dilettanti qui?

I'ERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie. Ha chiesto di intervenire il Consigliere con il nr 42. Laurora Carlo, prego.

I-A.URORA CARLO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. Luca, io ti ho ascoltato anche... comprendo lo sforzo, diciamo, che hai
compiuto per costruire, diciamo, una relazione sull'accaduto, Però comprenderai che, per la (inc.)

transitiva, così come I'organo di controllo e in relazione all'attività del Consiglio, altrettanto
accade per gli organi dirigenziali che sono attività, diciamo, in qualche maniera, relazionatesi con

I'organo di governo. Per cui se è vero che il collegio dei Revisori vadano spronati ed è l'organo a

supporto dell'attività consiliare, stessa cosa evidentemente per i dirigenti che devono supportare

l'azione di govemo di un'amministrazione che gove ur evidentemente. Pertanto ho visto che hai
concordato sulla equità del... ma questo lo hai fatto più tecnicamente, avendo letto il parere non
ti sarìr sfuggita cerlamente la chiosa finale. Laddove loro cercano di giustificare il mancato parere

facendo riferimento a delle prescrizioni fatte nel bilancio previsionale e sulle quali il governo

sarebbe stato inadempiente. Non I'hanno specificato, sono rimasti anche li piuttosto vaghi. Ma

naturalmente mi sarei aspeltato che tu avessi dissipato almeno questa eccezione insomma, che

forse è l'unica eccezione, diciamo, nel merito di quel parere che è carta súaccia, come tu stesso

hai confermato. Io... la mia riflessione la faccio... è chiaro tu in un mese non può essere accaduto

nr;-lla, tant'è che la nota di Di Bari infatti mi sembrava piuttosto, diciamo, pittoresca da questo

punto di vista. Così com'è stato pittoresco, lo dico alla dottoressa Marcucci, che naturalmente non
ascolta, che il rappono epistolare tra colleghi di un gruppo dirigente che deve supportare l'azione

di governo non si possa ridurre ad uno scambio epistolare nella logica dello scarica barile. Perché

lei ha fatto alcune accezioni al dirigente Di Bari che io ho pure condiviso, però io le ricordo che il
dottor Di Bari è il suo collega e quindi è a supporto dell'amministrazione Bottaro, che

evidentemente deve emanare degli atti di indirizzo che i dirigenti devono poi in quaìche mamera

svolgere. Per cui, a mio al.viso, lei con quel rapporto epistoiare, glielo dico con molta franchezza,

io non sono abiruato ad infingimento, glielo dico con molta chiarezza, per quanto mi riguarda ha

operato malissimo. Nel senso che awebbe potuto quantomeno prendere un cafft al bar con il
dottor Di Bari e chiarire quello che poi immagino, mi auguro, sia stato chiarito perché quello che

afferma Di Bari è assolutamente grave perché quello andrebbe ad accertare una iruussistenza

dell'equilibrio di bilancio che i Revisori hanno confermato, ancorchè non in maniera... non nel
merito, ma che comunque, in qualche maniera, mette a repentaglio anche la volontà del

Consiglio. Noi qui stiamo per approrare una manovra di bilancio, che dowebbe garantire ia

sussistenza con le dichiarazioni, che no vedo peraltro legate. Perché sa bene che sarebbe stato

opportuno aìlegato al prolvedimento anche le attestazioni dei Dirigenti che certificano
I'insussistenza, .. io non le ho trovare.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

LAIIRORA CARLO - Consigliere Cornunale
Allegate? Okay, Aìlora, chiedo scusa, chiedo scusa, non le ho viste. Sono documenti essenzia.li,

sono documenti che comprovano la mancanza o la sussistenza, come ha fatto credo, il dirigente
del contenzioso rispetto alla presenza di alcuni debiti fuori bilancio. E quindi io stigmatizzo
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moltissimo perché poi si generalizza molto. Mi rendo conto ed è anche abbastanza comodo
scaricare sulla parre politica, sulla inconsistenza magaÌi di un'azione politica ed amministÌativa e

non ci si rende conto che talvolta i problemi nascono dall'apparato che evidentemente... no,
come dire, si attarda, a rapponi epistolari che, a mio al'viso, non aiutano certamente la situazione
deli'Ente, soprattutto quello che ci occupa evidentemente e che naturalmente io mi sarei

risparmiato. Ma 1o dico con molta franchezza Donostante io non voterò questa manovra però

francamente, un comporftrmento del genere, a mio alviso, non aiuta I'Ente. Nel senso che se c'è

bisogno di chiarire qualcosa, soprattutto Ea colleghi che evidentemente devono avere un
rapporto reciproco di collaborazione, scrivere ciò che non va o stigmatizzare magari un errore

forma.le, perché mi pare che abbia ritrattato il dottor Di Bari.

INTERWNTO
(fuori mícrofono)

Lq.URORA CARLO - Consigliere Comunale

Un incontro. Un incontro che, in quanto tale, proprio perché incontro lo si poteva fare, magari,

preventivamente evitando di produrre tutto quel cartaceo che poi ha messo a repentaglio, a mio
alwiso, sbagliando, perché il Collegio dei Revisori si è rifatto ad una mera elencazione di rapporti

epistolari e non... nel merito non si è prodotto alcun che, Tant'è che oggi noi approviamo questa

manowa al buio, per chi l'approverà naturalmente. Mi dispiace doverlo, ancora una volta

confermare, ma qui si consuma ancora una volta la vicenda tra i dirigenti e la politica e rnolto

spesso la politica paga un prezzo molto alto rispetto a quanto in reaìtà poi sia da addebitare alla

stessa. Pertanto sono convinto che il bilancio è in equilibrio, non poteva accadere nulla di strano

nel giro di un mese, ma mnt'è noi ci siamo rifatti a quelle dichiarazioni del dottor Di Bari e

quindi da quello, evidentemente, è scaturito anche un parere contrario che sicuramente, essendo

un parere a conforto, da supporto, dell'attività consiliare certamente non ci ha aiutato.

FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie. Allora, ha chiesto di intervenire il nr 48 Tomasicchio.. . no, Procacci. Procacci, Procacci.

PROCACCI CATA-LDO - Consigliere Comunale

Presidente, Sindaco, Assessore, nella mia pregiudiziale chiedevo della necessità del parere

integrativo in quanto proprio perché, sono d'accordo con i Consiglieri che mi hanno preceduto,

che non si tratta di un vero e proprio parere quello che hanno dato il parere dei Revisori dei

Conti, in seguito a quelle note di chiarimento, aweste dovuto pretendere un parere vero, che

potesse dare a chi oggi Consiglieri devono approvare questa manovra, degli elementi per
approvarla o non approvarla con cognizione di causa, Assessore, innanzitutto le chiedo, il 31

luglio sarebbe anche $cadenza, credo di non sbagliarmi del DUP 2017. Dico bene?

INTERVENTO
(finri microfono)

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale
Come?

INTERVENTO
(fuori microfono)
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libn è un termine perentorio e quindi, diciamo, possiamo aspettare. Va bene. E'chiaro. Quindi il
parere dei Revisori dei Conti sicuramente presentava delle lacune, lei stesso lo ha detto:
"Tecnicarnente aveva delle lacune". Però ecco, io a questo punto mi chiedo se ci sono degli
strumenti per richiamare anche l'operato dei Revisori. Perché se i Revisori hanno dato un parere

tecnicamente carente, non hanno oggi dato il parere sulle note seguenti dei dirigenti, se

probabilmente, io non so, se iì patto di stabilità, I'attestazione è stata tardiva anche per mancanza

di fume da parte dei Revisori dei Conti, credo che se ci sono gli estremi e gli strumenti, di
richiamare anche I'operato anche dei Revisori dei Conti, anche se sono dei colleghi, anche se si

riconosce l'onestà. E comulque, giusto per entrare nel merito, visto che noi dobbiamo vota a e

noi questa manovra non la possiamo votare per atto di fede che voi, come dicevo prima, farete,

però, ecco, ve ne assumerete rutte le vostre responsabilità. Ci sono delle, a mio parere, delle

carenze in questo prowedimento che non ci permettono di considerare i vari elementi e quindi

di valutare e votare. Ad esempio, vorrei fare notare alcune cose. Nell'allegato a) a pagina 43, si

parla dei residui, residui a 0. Quantomeno, per dare una valutazione, ci doveva essere un
prospetto con le variazioni per cercare di capire e per r€lutale, variazioni che potessero ponare

previsioni iniziali, accertamenti, riscossioni, quindi tutto, diciamo, l'evolversi dei residui, della

gestione dei residui. A pagina 2 della delibera, quando si parla di programmi, non ci si può

limitare soltanto ai numeri. Per poter dare una valutazione, si deve consentire all'organo

consiliare, di giudicare la funzionalità dell'amministrazione, consentire di prendere in
considerazione la tipologia dell'intervento da realizzare, i soggerri tenuti ad intervenire, Ie

interconnessioni inteme ed esterne che possono condizionare le attività varie, Ad esempio, la

necessità di autorizzazioni, l'esistenza dei vincoli giuridici. I tempi di attesa per i vari
finanziamenti. A pagina 29, sempre de1 prospetto, dell'allegato a), si parla di spese in conto
capitale e nulla si dice al proposito. Riguardo la tassa rifiuti il PEF non vi è stato mai approvato,

non vi è un contratto di servizio. [,e maggiori spese per srnaltimento rifiuti non son o

menzionate. Ci si chiede anche: "L'AMIU può gestire un servizio...", Probabi.lmente a1

Consigliere non interessa. Va bene. Tanto sa già come votarel "AMIU può gestire un servizio...".

INTERVENTO
(fuori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale

Non sto parlando. Non sto parlando. Mimmo non sto parlando di te, Mimmo. Stavo parlando di
una. . -

INTERVENTO
({uori microfono)

PROCACCI CATAL,DO - Consigliere Comunale

Mimmo, non stavo parlando di te.

INTERVENTO
(luori microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
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Eh? Io sto riferendo all'Assessore. Sto riferendo all'Assessore.

INTERVENTO
(fuori miuofono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale

Ci si chiede se AMIU può gestire un servizio essendo un'azienda sottocapitalizzata. Nulla si dice

al riguardo all'accantonamento di risorse per perdite reiterate nelle Partecipate e interventi di
soccorso finanziario. Nel... quando si parla del Fondo di dubbia esigibilità ci si chiede "Dov'è il
calcolo per verficare la percentuale relativa all'incidenza degli incassi utilizzati per il calcolo del

fondo?". In sede di predisposizione del bilancio abbiamo individuato il fondo rischi per spese

legali. Gli elementi da prendere in considerazione, al fine della costituzione, sono la probabilita

di soccombenza. Si ha I'esistenza di sentenze non ancora esecutive in cui I'Ente possa essere

condannato al pagamento di spese. In sede di assestamento, al fine di non trovare I'Ente sguarnito

nel caso in cui si verifichi l'el-ento negativo nella soccombenza e quindi dol''rebbe essere sancito il
pagamento alle spese, non è stato tenuto presente I'esistenza del contenzioso formatesi

successivamente alla data di approwzione del bilancio e quindi non si è proceduto alla

ricognizione deì contenzioso. Questi ed altri elementi non ci permettono di poter valutare

effettivamente questa manovra. Io posso anche fidarmi come il collega di quello che dice lei "Ci

conosciamo da una vita, siculamente non ho dubbi su-lla sua onestà". Però se pennette, siamo

Consiglieri, dobbiamo valutare i documenti e non possiamo yotare su quello che lei dice e sulla

fiducia che le possiamo anche dare e di questo gliene posso dare atto- Però dobbiamo valutare gli
atti e su questo noi dobbiamo votare. In virtu di questo, di queste marcalze, deì parere carente, iì
primo e di quello mancante il secondo, in virtu di questo, preannuncio già, a nome dei gruppo di
Trani a Capo, il nostro voto contrario alla manowa. Grazie.

FERRANTX IABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire il Consigìiere con il nr 43. De Toma, prego.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale

Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri, innanzitutto a me, come penso ad altri, non

sono giunti tutti i documenti. Ia nota della dottoressa Marcucci data 19 luglio 2016, protocollo

generale 27775 è monca. Posso chiedere chiarimenti Presidente prima del mio intervento? Cioè è

arrivato soltanto il foglio 1 tramite PEC.

INTERVENTO
(fuori mícrofono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale

Come?

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASqUA.LE - Consigliere Comunale
A me non è arrivato nulla.
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INTERVXNTO
(fuoi microfono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale
Mi può essere data la seconda pagina? A me non è arrivato nulla.

INTERVENTO
(frrcri microfono)

DE TOMA PASqUAIE - Corsigliere Comunale

Come?

INTERVH{TO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

Sì, ma possono condizionare... cioè, qui siccome alla fine...

INTERVEhITO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale

Sl, ma infatti. No, per avere, appunto, chiarezza rnia personale, è opportuno che i documenti

arrivino tutti non a metà. Perché . . .

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

No, Luca, Assessore... allora, se è possibile avere prima del mio intervento Ia seconda pagina

del...

INTERVENTO
(îuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliete Comunale

AIIora, se posso avere la seconda pagina rinvio al mio intervento a dopo quello dei colleghi

Consiglieri. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, sospende I'intervento il Consigliere, ma non il minutaggio già trascorso. Nr 14. Amoruso,

prego. 14.

AMORUSO LEO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. Io volevo, scusate eh, porre I'attenzione sulla gravità di quanto è successo in
queste ore e in questi giorni. Perche sinceramente avere un parere non favorevole, fatto in quella

maniera, su determinate indicazioni, trovo che sia per qualsiasi amministrazione, non questa
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amministrazione, urur cosa estremamente grave. Perché è vero che la responsabilità politica di
quest'amministrazione ce la dobbiamo prendere noi, così come la responsabilità politica anche
della scelta e della nomina dei dirigenti sebbene fatti con criteri oggettivi. Però ritengo che la
responsabiìità dei dirigenti, la responsabilità del Collegio dei Revisori, nel caso specifico, sia

netta. Perché posso capire che il Collegio dei Revisori sia stato anche indotto in errore dalla
relazione del Dirigente dell'Area laddove venivano indicati dei dati effettivamente non errati e
poi, dalio stesso, corretli. Ma al tempo stesso frovo estremamente graye l'atteggiamento anche del

Collegio, perché laddove è giunta la nota che ha chiarito, in maniera abbastarua espressa quale

fosse la criticita e la risposta a tale criticità e la risposta a tale criticita. NÌon capisco perché il
collegio dei Revisori, che non era tenuto, come è stata fatta richiesta dal collega Procacci, è vero
ad esprimere un parere però sarebbe stata una cosa saggia e giusta che ci avesse fatto pervenire

perlomeno una nota in cui avesse preso atto della situazione chiaramente diversa rispetto a come

era stata a loro pro$pettata. Qua le responsabihta la politica se le prende, ce le prendiamo. Ora le

stiamo prendendo noi, ora le prendiamo noi, prima le ha prese qualcun aluo e ci prenderemo

anche questa responsabilità ma non come atto di fede, come qualcuno ha fato dire oppure come

simpaticamente il collega Procacci ha detto "Sa già come votare". No, perché ci siamo lette le
carte. Perché se avessi letto soltanto il parere del Collegio dei Revisori awei dato atto di tanto e
probabilmente non avrei fatto nessun atto di fede. Ve lo dico francamente. Però ho letto quello
che il collega Laurora chiama lo scambia di missiva tra i dirigenti, Ho letto anche quello che la

dottoressa Marcucci ha risposto limitamento a quelle che giustamente, nuovamente il collega

Laurora diceva a pagina 37 e 38 laddove è formulato il bilancio e il monito fatto, diciamo, dal

collegio dei Revisori. Ho letto che, con riferimento ai rapponi con AMIU, con riferimento al

continuo costante monitoraggio dei debiti fuori bilancio, questa operazione mi viene dato atto dal

referente dell'area che viene fatta, Quindi è chiaro che a tutti quanti noi sarebbe piaciuto oggi

votare un equilibrio bilancio a distanza di un mese grosso modo dall'approvazione del bilancio
come parere favorevole. E'chiaro, a chi piace votare, anche se sono equilibri,.. se sono equilibri
con il parere contrario a nessuno. Però ritengo che, alla luce che, diciamo, di una votazione che

noi abbiamo fatto tutti insieme, anche alla luce dei chiarimenti che c'ha il dirigente, ma anche

I'Assessore al ramo, il dottor Lignola si è fatta questa valutazione. Ripeto, non come atto di fede,

Perché ve 1o dico francamente, molto di noi probabilmente non avrebbero votato senza

determinati chiarimenti, senza una nota che ci ha detto quella ciÍìa stabilita di 2.400.000 è

assolutamente coerente, perché ad oggi, al 30 giugno, abbiamo speso un milione. Quindi come

proiezione ci sta. Ecco quello che ritengo una presa di responsabilità che noi facciamo, Che mi
piacerebbe che anche altri organi facessero perché, ripeto, per me c'è una... è gravissimo quello

che è successo con riferimento agli xltfuni giorni, ai pareri e alle indicazioni date dal dirigente.
Ritengo che sia anche da segnalare, anche al Prefetto eventualmente, alla Prefettura, anche

I'atteggiamento nei conftonti del Comune di Trani, de1 collegio dei Revisori, già sottolineato

dall'Assessore Lignola, laddove effettivamente li vediamo molto poco, laddove effettivamente
awemo chiaramente li vediamo poco e a\Temmo chiarito, avremmo molto graditi averli presenti

quest'oggi, giacchè mi sembra che non sliamo votando pizza e fichi ma stiamo votando qualcosa

di molto serio. Questi mi sembrano come, i tre cartoni arimati della mia adolescenza, le tre tign
della tala dei tigri, che esistono nessuno Li vede e sappiamo che esistono. Sappiamo che ci sono.

Io fisicamente non so chi sono e mi sembra, alla luce di tanto, estremamente criticabile un
atteggiamento di organi che comunque vengono retriblriti, hanno ul ruoìo fondamentale per il
funzionamento della macchina amministrativa. Grazie.

LUCIANA CAPONE - Vice Presidente

Tras.rizio nÉ a .ura di LMsll - Via Fornacè ltlorandi,lS Padova - Tel + 39!49/658599 - Fax +39 049 878+380 - livc.srl@'lcpalnail.it



cg:":ich c9*ll4: di IT"i
27 luglio 2016

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intewenire il Consigliere con il nr 19. Briguglio, prego.

BRIGUGLIO DOMEMCO - C6nsiqliere Comuna.le

Grazie Presidente. È chiaro che questa è una situazione un po' particolare. E' una situazione dove

bisogna sviscerare prima la parte politica e poi quella amminisuativa. La parte politica è quella di
andare avanti. E'quella, in ogni caso, di non lasciare la città ad un eventuale commissariamento.

Perché questo è l'atto che produce il non atto, Ma questo non perché riteniamo che andare e

tornare alle elezioni ci possa procurare daruro, anzi. Perché in questo momento credo che la città
risponde in modo diverso da quello che si può perxare. Anche perché le giuste spiegazioni si

possono sempre dare. Se stiamo facendo un riordino de1 bilancic è perché dobbiamo guardare il
passato non ceno il presente. Vedremo sicuramente un futuro. Ci sono state delle, non
incompetenze, probabilmente un passaggio di notizie che hanno aluto il tempo che trovavatro in
quel momento che poi hanno trovato il giusto tempo. Non dimentichiamo che abbiamo un
ufficio di Ragioneria che è completamente sotto organico e quindi poter dialogare non è semplice

con altri dirigenti. Abbiamo notato che politicamente siamo legati a non poter dare una mano a

questi dirigenti. Abbiamo notato delle missive fra l'uno e l'altro che, a distanza di qualche giorno,

hanno riequilibrato quello che il bilancio in quel momento era fatiscente e carente. Qpesta è la

nostra parte politica. Ora andiamo alla parte amministrativa. Non è possibile, non è concepitiìe

che dei Revisori dei Conti che mai si affacciano in questa città, dei Revisori dei Conti che con

quest'amministrazione sono scelti da altri. Nelle vecchie amministrazioni erano dei Revisori che

erano a contatto con I'amministrazione perché erano dei Revisori che erano, tra parentesi, forse

polirici. E nonostante tutto questo non dimentichiamo i bilanci che sono stati votati contro il
parere dei Revisori politici. E allora quello che chiedo con forza a quest'amministrazione è quello

di fare scudo verso questi eiementi che stanno diffidando, che stanno portando questa città in una

burrasca. Perché se queste lettere epistolari sono state fatte il 17 \lio, non capisco perché i
Revisori dei Conti, ad oggi, ancora devono cambiare il parere. Un parere che hanno fafto senza

sentire, un parere che comunque hanno voluto, hanno dimenticato di leggere. Hanno

dimenticato un Consiglio Comunale che è sublime, che è superiore, che è decisionale

mantenendo... E molto semplice dire "Sì, è sublime rispetto ai vecchi", ríspetto a quello dell'altra
volta, anzi è un Consiglio Comunale sublime, sennò (inc.) di tale situazione si può anche

allontanare Consiglieri. Perché noi non parliamo solo dei biglietti delle giostre, vada a vedere che

cosa le hanno scritto sul web con quella proposta, Allora parliamo di cose serie. Parliamo di una
città che ha necessità di andare avanti, parliamo di una città dove i Revisori dei Conti sono fuori
(inc.) di ognuno di noi. Chiaro? E' questo il punto della situazione. E allora, io dico che il
Consiglio Comunale deve fare un atto forte presso il Prefetto, deve cercare il lavoro di questa

gente che non è presente in questo Consiglio Cornunale. Che si lirnita a dire "QSresto non è

positivo", senza causa. la parte politica deve... Sindaco, io credo che qua dobbiamo veramente

far forza, dobbiamo veramente mostrare i pugm, anche perché è un bilancio che voterà la
maggioranza sicuramente ma che l'opposizione governi questo (inc.) continua a dire solo

Consigliere di maggioranza. Perché loro si sentono tali quando chiedono i biglietti delle giosrre.

Si sentono tali quando devono prendere i primi posti a discapito degli altri che oggi rischiano in
questo prowedimento di mettersi Ia faccia. E allora, siccome noi, quest'amministrazione, nel suo

complesso è un'amministrazione sana, noi non abbiamo timore del parere dei Revisori dei Conú,

noi non abbiamo timore di riorganizzare questa città. Per cui Ie preannuncio Sindaco il mio voto
favorevole e vada avanti e prenda in seria considerazione di buttare da questa città gente che non
merita nemmeno di metterci un oiede- Grazie.
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FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Ha chiesto di intervenire.. . prego Consigliere De Toma.

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale
Aìlora, grazie. Un quarto d'ora di tempo, 15 secondi prima, grazie, A1 di la della bamrta.

Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglien, prima di... io dico una cosa: noi facciamo,

diciamo, ci occupiamo per passione di politica e vorremmo parlare essenzialmente di
problematiche che riguardano i prowedimenti, svolgere la nostra azione di controllo, però

quando sentiamo certe affermazioni, come quando ci risponde quaicuno di maggioranza, qui non
bisogna, collega Briguglio, sparare nel mucchio, mi rivolgo comunque alla Presidenza. Sparare

nel mucchio è brutto. Lei ha di fronte persone che non hanno esitato un attimo a firmare le
proprie dimissioni per fare cadere arnministrazioni dell'akra pane politica, perché ritenevano

non fossero produttive per la città. Quindi sparare nel mucchio! Io svolgo la mia opera di
Consigliere comunale con i miei colleghi, seduti qui accanto, con degli atti, E suano che il
Collegio dei Revisori dei Conti fin quando dava pareri favorevoli, che secondo noi erano contrari,
perché erano parere favorevoli condizionati con, mi pare I'ultima volta, dieci, diciarno,

suggerimenti a seguire, andavano bene. Questa volta che il parere dei Revisori dei Conti hanno

avuto il coraggio di dire "parere sfavorevole", allora non vanno più bene. Io ritengo che i Revisori

dei Conti, insomma, devono agire anche nei confronti di chi stasera li ha molto probabilmente

offesi. Comunque siccome esistono i Revisori dei Conti, non sono in nomina, non sono stati

votati da questo Consiglio Comunale, quindi probabilmente non sono, diciarno, di indirizzo
politico, rna sono dei tecnici sorteggiati, io faccio fede a quello che i Revisori dei conti mi dicono.

L'ho evidenziato, diciarno, il loro parere anche quando era favorevole, con tutte le prescrizioni, e
ricordo che il Collegio dei Revisori dei Conti, art. 60 dello Statuto, collabora con il Consiglio

Comunale nell'esercizio della sua funzione di controllo e di indirizzo. Esercita la vigilanza sulla

regolarità contabile e finanziaria della gestione dell'Ente ed attesta la corrispondenza del

rendiconto alla risultanza della gestione, oltre che di quelle che conportino spese o

finanziamenti. Il parere dei Revìsori dei Conti, ha detto bene il collega di maggioranza che mi ha

preceduto qualche intervento fa, l'han dato il parere dei Revisori dei Conti, ed è completamente

negativo- Giusto collega laurora? Ed è negativo su che cosa? Bene ha fatto l'Assessore e ringrazio

di averci dato tutta questa corrispondenza, queste leftere d'amore fra dirigenti. Un'ultima, una

nota di stamattina, neanche preannunciateci tramite sms. Io per caso ho saputo dal collega Lima

che c'è un'ennesima nota deìla dirigente Marcucci. Io mi permetto di fare un plauso ai due

dirigenti, sia. .. mi permetto veramente di fare un plauso, sia alla dottoressa Marcucci che alf ing.

Gianrodolfo Di Bari, perché hanno cercato di risolvere un problema nel quale, almeno io note

vostre non ne ho alrrte, la politica è stata assente. Cioe l'amrninistraz ione, io note

dell'amministrazione non ne ho assolutamente viste. Ho visto questo scaricarsi di responsab ita
fra un dirigente ed un altro, attacchi e contrattacchi. È stata.. . quello che ho potuto percepire è

l'assenza della politica. Enuando nello specifico, diciamo, due sono i problemi, giusto? Il primo è
quello di un costo della messa in sicurezza della discarica per iì 2015... Consigliere [ops, se la

faccio sorridere può anche allontanarsi dall'aula e andare a ridere da qualche altra partel

INTERVENTO
(fuori microfono)
DE TOMA PASQIUALE - Consigliere Cornunale
E vada a piangere da quaìche alra parte. Presidente, io ritengo dover essere posto nelle
condizioni...
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INTERVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA P,A.SQUALE - Consigliere Comunale
Non sono. . .

FERRANTE I'A.BRIZIO - Presidente

Non cadiamo nella. .. prego Consigliere.

DE TOMA PASQUALE - ConsigJiere Comurnle
Allora, il problema è quello della malcata, della copertura dei costi di esercizio secondo quello
che era stato preventivato nel bilancio di previsione no? E' stato previsto nel 2004 invece i costi

erano i 3.300.000. Quindi su questo risponde la dottoressa, anzi, I'ingegnere Di Bari, dicendo che

comunque nel primo semestre sono stati spesi circa un milioni e quindi si prevede di rimanere

nella ciÍia e dice al Comune "Va bene, vi.. . ".. .

INTERVENTO
({uori microfono)

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale

Di Guadagnuolo. Chiedo scusa, hai ragione. Grazie. E dice: "Comunque non vi preoccupate",

anche se non è in grado di preventivaÌe quello che sarà speso nel solo semestre perché ci sono

delle grosse emergenze a giugro e luglio- Io mi auguro che la previsione sia giusta. E quindi su

questo i dirigenti si confrontano e riescono piii o meno ad andare, diciamo, sulla stessa linea. Il
problema, e mi auguro che i colleghi che vadano a votare I'abbiano evidenziato, sono i debiti
fuori bilancio sui quaìi, I'ingegner Di Bari, nonostante tutto ciò che dice la dottoressa Marcucci,

non entro nel merito delle loro rispettive responsabilità, diciamo, è una corrispondenza d'amore

fra loro due, dove I'ingegner Di Bari, nell'ultirna nota del 2l luglio, continua a dire che quelle

determine dirigenziale che il sottoscritto, di cui aveva chiesto l'amotamento in auto tuteìa,

continuano ad essere illegittime. Q3reilo che voglio evidenziare è questo: se non dovesse.. .

INTTRVENTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

Quella della dottoressa Marcucci stamattina? Ma alla quale Di Bari non ha risposto! Allora, io
ripeto, in questa corrispondenza, diciamo, bisogna stare attenti, quelo che si evidenzia a questa

corrispondenza è che Di Bari conrinua a dire che sono illegitdme. , . non c'è copertura di spesa per

quel 1.100.000 e I'altra cosa piu grave è che la dottoressa Marcucci, nella sua nota di cui mi
mancava la seconda pagina e che ringrazio la Segreteria Generale di avermi Prodotto, come

quella...

INTERVNNTO
(fuori microfono)

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Cornunale
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...come quella del 25, fa un passaggio... in quella del 19 \lio fa delle, diciamo, sonolinea una
cosa: '?er q.nnto attiene alla raccolta dífferenziata, qualora fossero necessarie ahre risorse,
questo dowà essere inserita nel PEF con conseguente adottamento delle tariffe 77Rf i Nella nota
del 25, che io purtroppo avevo a\rto stamaftina, ripeto, neanche segnalataci tramite sms, lo
ribadisce anche stamattina. Quindi, diciamo, i problemi riguardano sicuramente i debiri fuori
bilancio, riguardano lo stato, diciamo, difficile deìl'AMIU e non dimentichiamo che in questo

momento I'AMIU, io mi auguro per il bene dei dipendenti, anche, se ripeto, awemmo trovato
altre strade, ci sia questa ricapitalizzazione. Abbiamo alrrto stamattina I'intervento del Sindaco

che ci dice che c'è stato questo passaggìo,

Noi abbiamo forti dubbi che si possa fare, ma in questo momento non vorremmo che, per

espletare tutto, si debba poi ricorrere, secondo quanto dice grustamente la dottoressa Marcucci, a

ulteriori aumenti della TARI per poi completare tutti i servizi, in primis quella della raccolta

differenziata. Comunque siccome abbiamo questi grossi dubbi, specialmente sui debiti fuori
bilancio e non vogliamo, appunto, che la TARI possa aumentare a discapito dei cittadini, con un
parere del genere del Collegio dei Revisori dei Conti, completamente negarivo, non favorevole

con le prescrizioni, questo è completamente negativo, e quindi, ripeto, siccome io do fede a

quello che ci dicono, il mio voto è condizionato da loro, io preannuncio già voto contraúo alla

delbera che andiamo a votare sull'equilibrio di bilancio. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Crazie Consigliere. Ha chiesto.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

QSrindi ha già fatto la dichiarazione di voto pure. Okay. Allora, ha chiesto di intervenire il
Consigliere con il nr 45. Tomasicchio, prego.

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale

Io devo necessariamente partire delia relazione inuoduttiva dell'Assessore e, salvo che non abbia

capito male, contestare completamente I'impostazione che ha tentato di dare al suo intervento
per cercare di tenere in piede il prowedimento, E questo perché? Perché il Dirigente
all'LTrbanistica non ha detto che non sono state pagate queste obbligazioni, facendo con-fi.rsione

tra debiti fuori bilancio e obbligazioni che in bilancio possono trovare capienza, non ha affatto
detto questo, mi dispiace, se vero quello che viene riportato, tra virgolette, dal parere dei Revisori

dei Conti. E mi dispiace molto. Il Dirigente dell'Area Urbanisuca, con propria missiva dell'8
luglio 2016 nr 26045 ha attestato, e se dice "ha attestato" lrole dire che lo ha certificato sotto la

propria responsabilità, che alla data odierna pendono le seguenti richieste per spese per le quali
non sussiste I'irnpegro contabile. In italiano, se non sussiste I'impegno contabile, sono debiti,
sono "Copponi", sono debitr fuori bilancio. Allora, venire in quest'aula a dire che "Non è vero che

I'ingegner Di Bari ha detto che ci sono debiri fuori bilancio, ma ha confuso dei debiti fuori
bilancio con dei debiti normali per le quali poi evidentemente la capienza c'è. E' - e lo dico soìo

per l'affetto e I'amicizia che porto ali'Assessore - una grossolana svista. Evidentemente quando si

parla di richieste per spese prive di impegno contabile, stiamo parlando di debiti fuori bilancio.
Non si discute. Quindi quello che ha detto I'ingegner Di Bari, se è questo che sta qua, tra
virgolette, nel parere dei Revisori dei Conti, è langelo e non ce ne possiamo uscire con queste...
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dopodiché si parla degli ulteriori problemi derivanti ddl'AMIU. Prima questione. E'vero... nella
semestrale si dice che I'AMIU abbia speso soltanto un milione di euro. Ha dichiarato, scusarni, di
av€r speso ma nel sernestre, coprendo tutte le spese fino al 30 giugno 2016 o parla solo del pagato

non del maturato?

INTERVENTO
(fuori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale

Sì, sì, okay. Parlavo di semestre, mi sono espresso male. Parìiamo quindi di pagato o di maturato

pagato?

INTERVENTO
lfuori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale

Costi sostenuti. Quindi parliamo di un milione di euro. Allora, previsioni di incasso. Posso sapere

se esiste il contratto di servizio tra AMIU e Comune?

INTERVENTO
(fuoi microfono)

TOMASICCHIO EMANLIELE - Consigliere Comunale

Beh, penso che 1o dowebbe sapere a memoria scusa!

INTERVENTO
(rtrcri microfono)

TOMASICCHIO EMÀNUELE - Consigliere Comunale

No, anche se me lo dite.. . no, anche se me 1o dite informalrnente voglio dire-

INTERVENTO
(fuori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale

Io mi fido, lo prendo per buono. Perché...

INTERVENTO
(fuori microfono)

TOMASICCHIO EMANUELE - Consigliere Comunale

Scusate. Allora, io voglio capire bene che cosa, in forza di che cosa...

INTERVENTO
(fuori microfono)

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
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AVANTARIO CARIO - Vice Presidente
Vabbe', no, perché dmanga agli atti, perché rimanga agli atri.

TOMASICCHIO EMANLIEIJ - Consigliere Comunale
Ora, non sappiamo ancora se esiste il contratto di servizio e se esiste se è illegittimo oppure no.

Non sappiamo ancora se lîMIU ha acquisito le certificazioni e le iscrizioni richieste dalla legge

perché fino all'ultimo Consiglio Comunale non ce li aveva ed io li ho esibito anche le
cenificazioni ambientali per le quali risultava che I'AMIU avesse soÌtanto le iscrizioni per la
raccolta e il trasporto dei rifiuti e basta. E non avesse tutte le altre. Non sappiamo nulla di tutto
questo eppure si gioca con ie poste di bilancio con una facilità, secondo me, estrema. Però, una

volta letto il parere, l'Assessore mi dice che il chiarimento della dirigente awebbe un impatto
risolutivo sulla vicenda. Io lo vorrei leggere perché mi sembra un (inc.) c}:'e'n realtà non spostí

nulla. Perché? Nel parere Ia diigente dice che... "Eridenziava che per quanto ríportato dallArea
Urbanistica potrebbe causare il mancato rispetto del mantenimento deglt equilibri del bilancio
vaníficando la manowa dí salvataggío il cui termine scade il 30 luglio". [.a stessa dirigente
riteneva indispensabile quindi indire urgentemente una conferenza tra Giunta Comunale dei

dirigenti per trovare adeguate soluzioni tra cui quella del biocco immediato di tutti i
procedimenti di assunzioni impegno di speso. Revoca degli impegrLi di spesa che non hanno
ancora prodotto effetto nei confronti dei terzi ed utilizzo di tutte le residue disponibilità di
stanziamento suì capitoli della spesa corrente. Quintino Sella 2016. Cioè blocco di tutto, morte di
tutto. Inoltre, circa I'urgenza del venir incontro al fìne di individuare La reale insussistenza

evidenziati ecc... QSrindi, in sostanza, dicono i Revisori dei Conti e non rni pare che sbaglino, "Za

dirigente della seconda Area non smentísce quanto díchiarato dall'ingegner Di Bari". Anzi, nella
sostanza, si dice che "Se Ie cose dette da Di Barí dovessero iscontrabíIi si chiede di dover corso

alla precedente nota del 14 luglio della scrivente, cioè srn, allo scop di istruire una nuova

salvaguardia degU equilibri di bi.lancio che tende in debita considerazione la posta in argomento".

Allora, a prescindere dal fatto che chi dirige I Area finanziaria deve pure essere in grado di
valutare da sé se quello che viene detto ha fondamento oppure no. Una volta che io ricevo,

verifico. Che faccio, faccio le considerazioni sul Giudice se è vero vale e se non è vero non vale?

Sono io che devo dire I'ultima parola rispetto a quello che viene detto dei dirigenti. E quando

leggo poi quella che voi ritenete I'affermazione, la lettera risolutiva, io leggo: "AJIa luce del parere
espresso occore precisare che lhffermazione contenuta a pagína 4 dei pareri non trova adeguata

motivazione. AIla |uce della richiamata nota del 22 luglio a frnna della scrivente conseguente

ecc... con cui si itiene conto della spesa. Inoltre si precisa che lbspressione nportata a pagina 3
del parere, circa la necessità di venire wgentemente nella conferenza tra (inc.) e díigenti risuha
incompleta e stralciata dal contesto- In particolare, iI senso del priodo che (ínc.) va ad acclarare

Ie conseguenze di un mancato mantenimento dell'equilibrio, non già Ìa mancanza degli stessi".

Cioè stiamo veramente parlando di acrobazie. Itoltre, 'Detta a.fîermazione non è stata compresa

anche alla luce della scritfira de| successivo parere dove si ichiama la noa della scriuente del 19
luglio che, a pa.rere del codesto Collegio, non smentirebbe quanto dichiarato dal Dingente della

Quaru Area". E poi ancora, e poi ancora... sì, sostiene: 'Al frne di frryare quahiasi dubbÍo si
confrttano punrualmente come segue Ie affemtazioni dell'ingegnere". Quindi alla fine vengono
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fuon queste affermazioni però poi io voglio capire se questa forma di ravailenr, che in rea-ltà non
sposta niente, può servire a destituire di fondamento quello che viene detto con questa gravità
nella lettera che poi ha dato ìuogo al parere dei revisori. Perchè a me questa lettera del 25 luglio,
così come l'ho letta non mi pare che sposti assolutamente niente rispetto alla chiarezza dei pareri
dei Revisori dei Conti. Assolutamente. Ed in ogni caso, io vi chiedo cortesemente di dirmi: 1 - se

esiste il contratto di servizio;2 se è stato adottato da organo competente e poi firmato dai legali
rappresentanli dei due enri; 2 - gradirei sapere se I'AMIU ha le cerrificazioni ambientali e le
iscrizioni necessarie per svolgere i servizi che sarebbero stati affidati con i'eventuale contratto; 3

- io vorrei sapere cortesemente, perchè non sono riuscito a trovarlo, in forza di quale contratto -

Sindaco, questa è urur cosa che le devo chiedere personalemente - il Dirigente dell'Area Risorse

Finanziarie sia in servizio attualmente nei nostro Comune, in forza di quale contratto. Se c'è

cortesemente me ne fornisce gli estremi perchè sono andato e sto andando alla ricerca di questo

elemento.

Sernpre per I'esigenza di trasparenza di tutti gli atti che noi stiamo chiamati a votare. Grazie.

AVANTARIO CAILO - Vice Presidente

La parola all'Assessore numero?

INTERVENTO
(fuori microfono)

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente

7. Per una replica.

INTERVENTO
(frlori microfono)

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente

Al nr 44 Consigliere Raimondo Lima.

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale

Sì, grazie. Io chiaramente, oltre che ad associarsi ai colleghi di opposizione, in particolar rnodo,

come diceva il collega. . .

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente
Non riusciamo a sbloccare il nostro microfono che bÌocca Ì'alÍo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

LIMA RAIMONDO - Consigliere Comunale
Sì. Oltre che chiaramente ad associarmi a quello che hanno detto i colleghi di opposizione, in
particolare modo quello che diceva il collega Tomasicchio per quanto concerne il contratto di
servizi, io torno a queilo che ho detto, diciamo, prima, diciamo. Non so, siccome ho sentito
parlare anche il collega Briguglio addirittura di epurazioni, nanco se fosse arrivato Erdogan, io
volevo ricordare al collega che qui si parla di professionisti che alla fine sono stati sorteggiati dalla
Prefettura, per cui diciamo, si rispettano sempre le istituzioni visto che vi riempiti la bocca di
TÉr.nzion€ à.ùì: di LIVE srl - via Fofna.e MnÉndi, 18 - PadoE - Tel +39 049/658599 - F.1x +39 049 8784380 - lse.sll@l_csaùruùLil



con:|qug Comunalg di rranr
27 htplia )O16

morale o quant'altro. Io Sindaco, 1o invito a farci rispettaÌe. Io capisco che, magari neanche alcuni
colleghi di maggioranza I'abbiano nspettata, come non rispettano i cittadini, perché oggi hanno
preferito magari stare altror.e piuttosto che stare qui in Consiglio Comunale, se magari lei si fa un
po'rispettare, se chiama il dottor Laurio da San Severo. Io ricordo che in passato, diciamo, negli
ultirni anni, ricordo che abbiamo chiesto la sospensione. Ma 1o dico sopratnrfto nei confronti,
diciamo, del rispetto della sua maggioranza, perché io, come Iratelli d'Italia, non voterò questo

prol-vedimento ma, siccome qui abbiamo letto, ne abbiamo letto di tutti i colori, e nel rispetto
anche della sua maggioranza, io le chiedo di farsi rispettare, di chiamare il signor dottor Laurino
da San Severo, gli chieda, insomma, di mettersi in macchina. Da San Severo a Trani ci vogliono
40 minuti. Se lei è in grado di farsi rispettare nel rispetto, appunto' di tutti i cittadini, ma anche

soprattutto nei confronti della sua maggioranza che oggi fa, a dire delle dichiarazioni di Amoruso,

un atto di fede, perché quello è, questo è, è un atto di fede da parte della sua maggioranza. Io

chiedo a lei di farsi rispettare, Di farsi rispettare. Ctriami il dottor da San Severo, lo faccia venire,

si mette in macchina, 40 minuti e sta qua. Grazie.

AVANTARIO CARLO - Vice Presidente

La parola al nr 42, Consigliere laurora Carlo.

LAURORA CARLO - Consigliere Comunale

Grazie signor Presidente. Ho consultato il Testo Lhico degli Enti Locali per vedere I'azione (inc.

perché fuori microfono) di una procedura di azioni di responsabilità perché il Testo l-lhico lo
prevede. Per quanto attiene Ia proposta di deliberazione, non potendo avere riscontro, chiedo,

laddove si dà atto della presenza dell'attestazione del dirigente della seconda area del 14 luglio,
nella camicia di delibera, di quale attestazione dobbiamo tener conto, di quella rilasciata

dall'ingegner Di Bari che attesta, cioè fa cene dichiarazioni o dobbiamo ritenere 1a camicia di
delibera, come dire, in qualche maniera variata rispetto a1... anche perché rispetto al

bizantinismo della dottoressa Marcucci, di cui io ho appreso qualche minuto fa, la nota del 25,

quella di ieri, ncn so se l'ingegrrer Di Bari a quel punto ha risposto sulla base, diciarno, delle

eccezioni che la dottoressa Marcucci ha tentato di, in qualche maniera, compulsare. Per cui, alla

luce di questa, diciamo, ulteriore nota, vi è, lo chiedo all'Assessore perché non lo so, 1o chiedo per

conoscere, se c'è stata una nota a quel punto chiarificatrice finale delÌ'ingegner Di Bari che ha

riconosciuto, quindi ritrattato quanto affermato iÌ 14 luglio, Anche perché, nella camicia di
delibera, si dà atto di quell'attestazione, per cui noi andremmo ad approvare un equilibrio del

bilancio con una nota del 14 luglio che in realtà dice tutt'aluo. Per cui quanto meno aldrebbe

variata, lo dico alla presidenza, al Segretario Generale, La camicia di delibera, a questo punto, va

variata se non è intervenuta una variazione rispetto a quanto affermato il 14 luglio,

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Non vedo altri interventi sulla discussione, quindi se ì'amministrazione.. .

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ah, non avevo visto.,- allora nr 11. De Laurentis, prego.

DE I-A.URENTIS DOMENICO - Consigliere Comunale
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Grazie Presidente. Stavo guardando I'Assessore cercando di comprendere i suoi persieri, oltre che
le sue dichiarazioni. Io sono abituato quando voto un prolwedimento finanziario, soprattutto dei
bilanci di previsione, consuntivi ed altro, a leggermi attentamente la relazione ed il parere dei
Revisori dei Conti che normalmente, almeno questa, per la mia breve esperienza, sono dei pareri
nella quale, soprattutto in occasione della salvaguardia ed equilibri... perché ora la nostra
preoccupazione qual è? Quella se permangono gli equilibri del biiancio. Premesso che, in effetti,
non è che sia passato tanto tempo dalla data di approvazione del bilancio di previsione ad oggi

quindi grosse modifiche non credo che ce ne siano state. Però è pur vero che quello era un
bilancio di previsione menúe questa una verifica dello stato di attuazione del bilancio di
previsione. In passato mi è capitato di leggere, ma quelli erano altri collegi dei Revisori dei Conti,
altri collegi dei Revisori dei Conti, anche nominati da Consigli Comunali di parte opposte, che

halno espresso pareri, se pur anche negativi ma fondati non su, permettetemelo di drre, un
chiacchiericcio tra dirigenti, perché era un chiacchiericcio che abitano, che svolgono le frurzioni
sullo stesso piano e che dovrebbero quantomeno incontrarsi almeno a metà strada se proprio... se

uno non lrrole andare nella stanza dell'altro si incontrano a metà strada. Magari con la
mediazione di qualcuno deil'amministrazione, si incontrano e metà strada e si chiariscono e non
ci mettono in questa situazione con parerì., relazioni, attestazioni, contro attestazioni, vengono

meno. Cioè, hai un dubbio? Io ora così immagino al dirigente dell'Uffrcio Tecnìco che aveva il
dubbio: hai il dubbio che i costi di emungimento della discarica del percolato erano superiori alle

previsioni? Chiarni I'Assessore, non so, c'è un Assessore di riferimento? Chiami l'Assessore: mi fai
sapere a quanto ammontano i costi in discarica? Perché io devo vedere lo stato di attuazione degli
equilibri dei bilanci ad oggi, non sulla base della previsione. Il compito mio è verificare: oggi

come stiamo? Non quella che era la previsione e quello che io prevedo, Qui non stiamo facendo i
maghi. Stiamo guardando lo stato attuale. Anche perché, a firre anno, può cambiare tutto. Non è
che quello che stabiliamo oggi vaìe fino alla fine dell'anno. Tant'è che poi ci sono gli assestamenti

che di solito si fanno a fine anno proprio per riequilibrare alcune cose. Però mi aspettavo, ad

esempio, che i Revisori dei Conti mi dicessero com'è I'andamento delle entrate. Siamo in
condizione di far fronte alle spese sulla base delle entrate che ci sono state? Dobbiamo, ad

esempio, bloccare delle spese perché al momento, pur aver previsto delle entrare e anche

attestate che ìe previsioni sono vere, a.l momento non c'è I'entrata di cassa e quindi, non potendo

far fronte.. - io questo mi aspettavo di leggere in una parere! Che i Revisore di Conti ci dessero

co\tezza di tutti questi fatti per capire: "Stiamo tranquilli o domani ci arrivano i decreti
ingiunrivi perché non siamo in grado di pagare delle fattr:re che ci arrivano sulla base di irnpegni

di spesa emessi su previsioni che poi in effetti, pur essendo confermate non si sono ancora

materialmente realizzate?". Quindi, a mio parere, il parere dei Revisori dei Conti non è un parere.

In un certo senso, la proposta che faceva il Consigliere Procacci, quella di discuterla in seconda

convocazione o di rinviare, non era campata in aria. Tant'è, qualcuno avrà notato, non ho
panecipato alla votazione perché a me piace deliberare sulla base di documenti certi e non su

continue missive. Tra l'altro, l'ultima missiva del Dirigente, che ci invia, giustamente non è...
non se ne tiene conto nel deliberato quindi quantomeno dol'rebbe essere citata, visto che con

quella missiva si tende a chiarire tutto. E in effetti, andando a fondo delle questioni, il costo

delÌ'emungimento, almeno ci dice I'amministratore AMIU che oggi I'amministratore AMIU,
l'abbiamo nominato? No, stava già nominato prima. L'amministratore AMIL ci dice che icosri
sono comunque nel limite della previsione di spesa e lo sappiamo dopo, ce lo dice dopo. E il
dirigente che awebbe dovuto chiederìo prima dice: "Ah sì, ho saputo che... allora mi rimangio la
parola". Però poi non è d'accordo sulla, sull'asseveramento dei debiti, crediti del 31 dicembre. Ma
c'era lui? No, non c'era. C'era un Dirigente precedente. E non c'è continuità amministrativa o
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ogni volta che cambia un dirigente vengono meno tutti i pareri deliberati de precedenti dirigenti?
Cíoè, <<io sto qui, non so quello che ha fatto il precedente, per me non è asì>>. Ma non è così

che si amministra. Io chiedo, a questo punto, che I'amrninistrazione prende in considerazione e

faccia delle valutazioni sulla base di quello che è successo, perché io... Io non mi sento sereno,

non mi sento sereno. E non so ancora come voterò alla fine. Non mi sento assolutamente sereno.

Ecco perché avevo chiesto, in separata sede, che si andasse in seconda convocazione per rcntare

un approccio, con i Revisori dei Conti, sulla base delle loro mancanze, cioè della mancanza di un
parere. Cioè che ci diano il parere sul bilancio di previsione equilibrato. Io quello volevo sapere.

Volevo sapere se il bilancio è equilibrato. Se ci sono tutte le entrate previste.

INTERVENTO
(fuori microfono)

DE LALIRENTIS DOMENICO - Consigliere Comunale

I debiti fuori bilancio ci sono sempre stati, ci saranno sempre. Avere una matea di sentenza tra un

Po'...

INTERVENTO
(friori microfono)

DE L"{URXNTIS DOMEMCO - Consigliere Comunale

Ma i dirigenci poi... ma i debiti fuori ci sono stati in passato, ci sono oggi, ci saranno domani,

perché arrivano le sentenze ùr continuazione, Ci saranno in continuazione i debiti fuori bilancio.

Quello che non devono esserci gli impegni di spesa senza la coperftra Quelle non devono

esserci, Ma quando arriva una sentenza... le sentenze arrivano in testa a qualsiasi

amministrazione. Qlrindi io ribadisco ancora una volta. Non è il caso di ridiscuteme con i
Revisori dei Conti, non idormalrnente, ma su richiesta del Consiglio Comunale. Cioè il Consiglio

Comunale chiede ai Revisori dei Conti: volete darci un parere serio? Nel senso che, dopo aver

valutato tutti i chiarimenti dei dirigenti... non sono io che devo... io li leggo, per carità' [,e ho

lette le missive dei dirigenti, mi fa piacere che si sono scritti, mi awebbe fatto piacere che si

parlassero prima di scriversi. Dopodiché io voglio il parere secondo quello che hanno detto alla

fine i Revisori dei Conti lo confermano. Perché il loro compito è a tutela del Consiglio Comunale.

Io devo essere tutelato sempre, non perché ho fede. Io ho fede... ieri purtroppo non ci sono stato

alla processione ma mi sarebbe piaciuto vedere la processione di Sant'Anna perché ho fede rna

non i bilanci senza il parere.

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Grazie. Ha chiesto di intervenire...

INTERVENTO
(frrcri microfono)

FTRRANTE FABRIZIO - Presidente
No, è sospensiva, non pregiudiziale, sospensiva. Dowesti saperlo.

INTXRVENTO
(rttori microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Okay. Nr 42.

LAIJRORA CARLO - Consigliere Comunale

Presidente, grazie. Facendo, prendendo spunto dall'intervento di maggioranza che naturahnente

non è I'ultimo arrivato nella compagine che governa, avendo, devo dire, sollevato la questione

non tanto del Collegio dei Revisori, che pure è importante per l'amor di dio, io stesso, a piu
riprese, in altri consigli, ho sempre reclamato la presenza dell'organo che non c'è mai stato,

quindi per me non è certamente una novità. Io vorrei porre, a questo punto, la richiesta per la

quale credo sia, a questo punto, anche opportuno che in qualche maniera si possa rinviare la

delibera del consiglio rristo che comunque non ci crea anche problemi rispetto al termine del 31

luglio. Anche per modificare un po' la camicia di delibera. Perché la parte descrittiva, a mio
awiso, a questo punto, è diventata piuttosto carente. Proprio alla luce di tutti questi rapporti tra i
vari dirigenti, che, non sokanto rendono praticamente vano, come dire, il parere del Collegio dei

Revisori, ma credo abbiano reso vano la parte descrittiva del prowedimento. Per cui noi oggi

stiamo approvando un prolwedimento, se quella rimane la camicia in delibera, che è monco di
tanti passaggi, che a mio al'viso vanno tutti, in qualche maniera, elencari e quindi io credo che

quella proposta di delibera vada corroborata da cutti i passaggi, compreso l'ultimo che mi pare,

diciamo, in gran parte esaustivo della diatriba tra i due dirigenti. Siccome non ci sono questi

passaggi sulla camicia di delibera, io sarei dell'awiso e qui la questione, diciamo, sospensiva,

pregiudiziale, che il Presidente paúà valutare come ritiene, di chiedere un rinvio
dell'approvazione di questa proposta di deliberazione. Con questo rinvro noi potremmo anche

chiedere al Collegio dei Revisori, proprio alla luce di queste ulteriori puntualizzazioni, di
produrre un pÍrrere un tantino più specifico nel rnerito. Ma per me questo non è importante. La

cosa che piir mi preoccupa è la parte descrittiva del rapporto tra i dirigenti, le cui attestazioni

sono elemento fondamentale per Ia cenificazione della penn.rnenza dell'equilibrio. Q3rindi
piuttosto che del parere del Collegio che lascia il tempo che trova, sia per la valenza rispetto,

come dire, alf istituzione, sia per il merito prodotto, sarei dell'al'viso di valutare la posibilità
anche di andare in seconda convocazione o di rinviare ad altra data, tanto il consiglio è stato

convocato, quindi rispetto ad andare al 3l non ci crea un problema. Ma a questo punto, la

proposta di delibera, io l'andrei a descrivere un po'meglio. Quindi lei può porla adesso come

luole, come sospensiva. Io chiedo il rinvio del prolwedimento per poterlo meglio, diciamo,

soprattutto la parte descrittiva, puntualizzare anche rispetto ai parere che, a questo punto, vanno,

a mio al'viso. ..

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Sì, se viene rinviato non posso rinviare in seconda convocazione. ..

INTERVH\ÌTO
(fuorÍ microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Eh sì, sarebbe quindi ad altra data da convocarsi. Il problema reale, come mi dice il Segretario,

riguarda la parte della delibera che riguarda gli assestamenti che bisogna per forza... il termine è
perentorio.

INTERVENTO
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INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Bisogna cambiare proprio il prowedimento. Invece...

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERBANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, se invece.. . consigliere, mi permetta di interloquire. . .

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, no, siccome lei ha posto.. .

INTERVENTO
(fuorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì. Allora, siccome, diciamo, questo carteggio tra i dirigenti esiste e quindi è stato notificato

anche via PEC a tutti i Consiglieri Comunali... allora, se lei ririra questa sospensiva io le

preannuncio che può essere fatto comunque un emendamento alla proposta di delibera

all'attenzione del Consiglio Comunale che contempli e che dia atto della presenza di questo

carteggio intercorso ua i dirigenti e che quindi entri a far parte del prowedimento...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, rna ai Collegio è stato inviato tutto. D'accordo?

INTERVENTO
({uoi microfono)

EERRANTE FAIRIZIO - Presidente
Tutto è stato inviato. Il problema è che il parere è stato espresso a metà del carteggio,

INTERVENTO
(fuorí microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Si, abbiamo una scadenza di legge che è il 31. Per quanto riguarda gli assestamenti lì ci sarebbero

dei problemi. Ecco perché. Le dico che...

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

L'equilibrio si può fare, però sugli assestamenti c'è bisogno di faÌlo ento il 31 luglio. Per forza.

INTERWNTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
A.llora, se lei insiste sulla sospensiva io devo metterla ai voti. Se invece, invece, preannunciamo

già la volontà da come ho colto, diciamo, qualche sensazione di qualche Consigliere, la volontà di
introdurre tutto questo cartèggio neila proposta di deiibera, noi comunque 1o facciamo, abbiamo

intenzione di farlo.

INTERVENTO
(rtnri microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, sì, diamo atto di tutto.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE F.ABRIZIO - Presidente

Sì.

INTXRVENTO
(íuori mícrofono)

FERRANTE I'ABRÍZIO - Presidente

Sì, sì, assolutamente.

INTER\IENTO
(fuori mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presid€nte

Sì, però noi abbiamo un tempo oltre quello non possiamo andare, Quindi non è che.. .

INTTRVENTO
(frtorî microfono)
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I'ERIANTE IABRIZIO - Presidente

La ritira?

INTERVENTO
(fiiorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, la ririra. Ritira la sosperuiva. Consigtere, lo può dire al microfono per piacere? Sennò non
risulta agli ani.

LAURORA CARLO - Consigliere Comunale

Sì, io ritiro la proposta di rinviare.

FERRANTE FABRIZIO - Presiderrte

Grazie Consígliere. Allora, ha chiesto di intervenire i1 Consigliere con il nr 28. Laurora

Francesco, prego.

IAURORA FRANCESCO - Consigliere Comunale

Presidente, io chiederei cinque minuti di sospensione. Anche alla luce di quello che ha dichiarato
e condivido il Consigliere Laurora, perché effettivamente nella proposta, la proposta si ferma ad

una certa data, Ora, tutta quella documentazione successiva, effettilamente non viene

menzionata, Quindi sarebbe il caso di menzionarla. Quindi. ,.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilerrte

Io ho appena finito di dire che a1 suo omonimo che è intenzione di qualche Consigliere di
introdurre questo carteggio nella delibera in maniera tale che se ne dà atto. D'accordo?

INTERVENTO
(rttori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Si, (inc.) l'emendamento. Okay?

INTERVENTO
(fuorí microfono)

IERRANTE FA.BRIZIO - Presidente

Allora, quindi.. .

]NTERVENTO
(fuorí microfono)

IERRANTE FABRIZIO - Presidente
Sì, bastano due righe. Siccome tutto il carteggio vi è stato notificato via PEC basta dire che il
carteggio intercorsi tra i dirigenti e comunicato a tutti i Consiglieri Comunali via PEC nei giorni
antecedenti e successivi all'espressione del parere entra a fare pane della fascia.., costituita parte
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integrante sostanziale del prowedimento, Se mi fate dure righe, senza chiedere i minuti di
sospensione. Se mi fate due righe 1o esaminiamo subito. Va bene?

INTERVENTO
(fuon microfono)

ÍTERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, se sono finiti glì interventi... se v"uole parlare suJ prowedimento può fario. Alìora, ritira
la richiesu di sospensione e parla del prorwedimento. Okay?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRjNTE FABRIZIO - Presidente

Sì, sì, va bene. Prego consigliere.

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Corrunale
Grazie Presidente. Io non voglio fare processi a nessuno, né aJ Collegio dei Revisori, anche se

effettivamente si stava meglio quando si stava peggio, cioè quando è alla parte politica a

nominarlo anziché oggi quando la normativa è cambiata, per cui si attinge da un albo e quindi
viene nominato dal Prefetto- In ogni caso sarebbe anche opportuno, diciamo, segnalare questo

atteggiamento del Collegio che, anche dal punto di vista deontologico e quindi non ritiene di
dover magari presenziare e rispondere ai dubbi dei Consiglieri. Io ritengo che si sia uattato di un
qui pro quo tra il dirigente della Quarta Area di Bari e la dottoressa l\[arcucci. Chiaramente poi,

caro Carlo, non è che le questioni si possono, diciamo, accomodare o chiarire al bar, le questioni

personali, ma le questioni amministrative bene ha fano, secondo me, la Marcucci nella lettera a

dire "Se c'è questo problema sarebbe opportuno che si istituisse un tavolo". lo ha scritto.

INTERVENTO
(fuori microfono)

LAURORA FRANCESCO - Consigliere Cornunale

Ha scritto. Quindi lei, secondo me, bene ha fatto a scriverlo, dicendo: Bene, se c'è questo

probìema ci riuniamo con I'Assessore, il Sindaco e vediamo un pochettino. Ora, io parlo di qui,

pro, quo in quanto, dalla nota del 13 luglio 2016, nota che la Dottoressa Marcucci ha inviato al

Sindaco, all'Assessore alle Finanze e al dirigente della Quarta Area, scrive che... riporta quello

che ha scritto il Di Bari, il quale scrive: "Pendono Ie seguenti richieste per spese per Ie quali non

sussiste I'impegno contabiÌe, confrgurabili potenziali debiti fuori bílancio". E cita, cita queste

fatture, penso e presumo siano delle fatture, che si riferiscono al 2014. Ora, dico, la lacu-lli ha

approvato il bilancio 20015, abbiamo approvato anche un bilancio previsionale 2016 e penso che

a rud i dirigenti sia stata richiesta Ia documentazione e di cenificare I'esistenza o meno di debiti
fuori bilancio. Ora, è vero che c'è stato un passaggio tra I'ingegrer Stari e I'ingegner Di Bari, per

cui probabilmente... però io sono, diciamo, come dire, non ho dubbi sulla bontà di questo

prorwedimento, anche sulla scorta del fatto che questo l 161.000 l'amministratore unico ingegner

Alessandro Guadagnolo dell'AMIU, quindi potenziale creditore del Comune, con nota del 15

lrrglio 2016, protocollo 27129 chiaisce e leggo: "In aggiomamento alla nostra risposta alla nota
PEC del 4 lugJio 16 di pari oggetto e alla nunione tenutasi presso il Comune di Trani in data 13
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Iuglio ultimo scorso, con Ia presente comuníchiamo quanto segue. I costi di gestione della
discarica 1'gennaio 16, 30 giugno 16, ammontano ad 1.013.000 IVA compresa. Dall'analisi della
bozza del bilancio semestrale si .ritiene che i.l contratto di servizio, per la pafte relativa ai seruizi
copri costi sostenuti". Quinfi non vedo... lui non dice che effettivamente questa società è

creditrice, lo smentisce. Anzi, dice: "lo sono stato soddisfatto per cui non c'è debito fuori bilancio
nella,.. per qnanto conceme I'AMIU". Tra I'altro si parla anche di un'asseverazione nel bilancio
2015. lnfani il dirigente, i1 dirigente Marcucci, con la nota 13 luglio precisa: "L'importo di
1.161.357,67 risulta palesemente finanziato tra i residui passivi e riconciliato con I'AMIU in sede

di asser.erazione. E lo conferma anche Guadagrolo. Q3rindi di che cosa sriamo parlando? Qui
evidentemente, ripeto, tra virgolette, un qur pro quo tra questi due soggetti. Quindr non ritengo
che... che poi il Collegio dei Revisori non abbia voluto modificare, inteSrare i1 precedente parere,

noi non abbiamo il potere di costringere di andare a San Severo, prendere il Presidente e gli altri
componenti e ponarlo dì forza qui a Trani. E né il Sindaco può telefonare e diue: "Per cortesia

viai a chiarire questo ai Consiglieri Comunali". Abbiamo una documentazione, la alleghiamo

alla proposta ed in ogni caso ritengo che la dottoressa Marcucci... e lo dico questo perché in aìtra

epoca, nel 2007, I'allora Consiglio Comunale approvò un bilancio con parere sfavorevole, su tutti
i fronti. Un Consigliere anche, insomma, un Consigliere, dichiarò che "Io sono incompetente in
materia, però se I'Assessore ed il dirigente mi dicono che sta tutto a posto, a me del parere del

Collegio poco...". Quindi a questo punto io inviterei la dottoressa Marcucci a dichiarare se

effettivamente ci sono questi equ-rlibri e quant'altro. Questa è la richiesta che faccio alla

dottoressa Marcucci Presidente. Se lei vuole rivolgerla. Grazie.

FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Orwiamente in sede di repliche se il dirigente verrà. Okay. Allora, nr 30,

l,opr.

IOPS MICHEIE - Consigliere Comunale

Grazie Presidente. Sindaco, Consiglieri, cittadini tutli. Anche oggi ci troviamo di Íionte ad un
problema. Un problema piuttosto serio alla luce di un rapporto epistolare intercorso tra dirigenti
di cui noi e forse anche iL Sìndaco, che forse doveva essere i1 primo a conoscere di questo

rapporto epistolare non ne era a conoscenza. Per cui ci troviamo oggi, e credetemi, non mi
vergogno a nascondere la mia quasi competenza nella materia, ma mi pare di aver capito che, col

riferimento al parere espresso dal Collegio dei Revisori, il parere, diciamo, è monco di un
ulteriore rapporto epistolare che si è sviluppato successivamente alla resa di questo parere da

parte dei Revisori dei Conti. Sembrerebbe anche che il Presidente del Consiglio, a tutela dei

Consiglieri Comunali, abbiamo informato il collegio dei Revisori che successivamente alla resa

del parere c'era stato questo rapporto epistolare e pregando gli stessi ad emettere un ulteriore
parere, cosa che il collegio dei Revisori non ha fatto. Il Collegio dei Revisori è stato altresì

invitato a presenziare al Consiglio Comunale, perché i pareri possono essere anche resi seduta

stante durante Consiglio Comunale. L'unico intervento chiarificatore è stato fatto dall'Assessore

proponente, I'Assessore Lignola, il quale, con parole molto semplici e chiare, ha attestato il
perfetto equiìibrio del bilancio. Per cui non mi resta che applaudire al lavoro fatto dall'Assessore

e alla serenità che ci dà nel votare questo prowedimento- Mi piacerebbe anche che la dottoressa

Marcucci, di cui non ho sentito proferire alcuna parola, dicesse magari la stessa cosa. E quindi
chiedo al Presidente che la dottoressa Marcucci si esprima al microfono in eventuale sua

considerazione o parere- Finiamola con questi npporti epistolari e vediamo di parlarci fuori dai
denti. Grazie.
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FERRANTE I'ABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Per la discussione non c'è nessun'altro intervento a quel che vedo. Quindi se

l'amministrazione intende replicare anche attraverso i dirigenti può fado. Prego I'Assessore

Lignola.

LIGNOIJq. LUCA - Assessore

Allora, volevo fare solo delle precisazioni per meglio comprendere la vicenda. In particolar modo

mi rivolgo alla Consigliere Di Lernia. La riunione richiesta è stata fatta. Erano presenti gli
Assessori competenti, i dirigenti competenti, il Sindaco e I'amminisrratore. Non si evince questo

dal caneggio e l'ingegner Di Bari probabiìmente non ha ritenuto rispondere perché in
quell'occasione furono afflontati i problemi. Qyindi...

INT:ERVENTO
(fuori microfono)

LIGNOLA LUCA - Assessore

Furono sviscerati... e infatti furono sviscerati. Poi un'altra precisazione. I Revison sono

professionisti e non mi sento in alcun modo di fare alcuna accusa ma solamente dei rilievi
eventualmente sulle procedure tecniche delle. . . quindi altro non mi sento di fare. I dirigenri non
sono lasciati assolutamente soli. La politica è presente ma non si sowappone al ruolo dei dirigenti.
I dirigenti hamo, come tutti, la libertà di esprimere le loro idee, di confrontarsi. In questo, come

ha detto il Consigliere De Laurentis forse dowemmo fare la mediazione, ma vi garantisco che noi
cerchiamo di farla. Sia chiaro, noi non possiamo imporre in alcun modo le nostre decisioni. Anzi,
solo la loro interpretazione a volte difficili ma sono sicuramente sempre a garanzia di tutto
quanto è piùr precisa I'osservazione. Inoltre, i Revisori sono un organo di ausilio ai Consiglieú,

non è che si può partecipare alle loro riunioni, però si possono sollevare delle problematiche,

oppure chiedere il rispetto di quanto stabilito dal Testo LTnico in relazione ai loro ruoli. Non si

può panecipare perché chiaramente solo organi collegiali decidono loro. Tuttavia sono sempre a

disposizione, questo lo devo dire. In ultimo, qualcuno ha chiesto di richiedere f intervento e Ia

partecipazione dei Revisori. Questo viene fatto ogni volta. Purrroppo non danno seguito a queste

nostre richieste, Io ho un rapporto anche abbastanza tranquillo con loro, ma ìoro mi dicono: "Ma

noi preferiamo non venire". E proprio sull'ultimo . . -

INTERVENTO
(fuori microfono)

IJGNOLA LUCA - Assessore

E' un problema nostro. Ma noi ci stiamo sostituendo in quanto. ..

INTERVXNTO
(fuoi microfono)

LIGNOLA LUCA - Assessore

Sì, sì, ma vengono invitati formalrnente ogni volta, ogni volta. Però loro sostengono che non
hanno l'obbligo per cui si limitano ad emettere il loro parere.
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INTERVENTO
(faori microfono)

UGNOLA LUCA - Assesore
Teniamo conto, appunto, sono anche soggetti che se qui mancano, ora non voglio dire, alcuni
Consiglieri perché sono in ferie potrebbe anche accadere che anche siano in ferie, anche se è

difficile perché essendo commercialisti, in questo penodo, sono abbastanza impegnati. Qliîdi è

difficile. Però potremmo chiedere a loro ma pouebbero anche dire.. . quindi questo è a

chiarirnento. Non c'è nessula voglia di intimidire i Revisori. Non è nella rnia natura inrimidire
nessuno. Sono professionisti, hanno una libertà di pensiero, sono indipendenti ed esprimono i
loro pareri. Pero rir-endico il diritto nostro di criticare, in maniera tecnica, il loro parere. Questo
è per precisare.

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Allora, chiedo scusar prendete posto. Consiglieri? Allora, terminata la replica

dell'amminisuazione, per I'intervento di replica...

INTERVENTO
(fuorí microfono)

I'ERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, avete dirirto adesso a replicare sulla replica e poi a fare pure la dichiarazione di voto.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

No, lei intewiene per replica?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora per replica inten'iene. Nr 43.

DE TOMA PASQUALE - Consigliere Comunale

Signor Presidente. No, in linea con quello che ha richiesto il Consigliere Lops, chiedo che ci sia

anche la presenza dell'Ingegner Di Bari al dibattimento, perché, a 'sto punto, come lui mi
chiedeva I'intervento...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Chiedo scusa Consigliere. Allora, questa è la solita, vexata quaestío, riguatdante la presenza dei
dirigenti in Consiglio, in auìa. I Dirigenti, i Revisori, vengono regolarmente citati e convocati

come sono convocato i Consiglieri Comunali.

INTERVENTO
(fuori microfono)
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I'ERRANTE IABRIZIO - Presidente

Quindi se il Consigliere, se il Consigliere non viene, se il dirigente non viene, se iì Collegio dei
Revisore dei Conti non viene io non posso mandare i Carabinieri alla case a prelevarli e a farli
venire qua. Quindi è un obbl€o. ,. ir questo momento, Ia mancanza presenza. . . le posso dire che
la mancata presenza dei Revisori dei Conti comporterà probabilmente da questa di questa
presidenza una presa di posizione. D'accordo? Questo a tutela dell'intero Consiglio Comunale.

D'accordo? Quindi però quando mi chiedete la presenza io non posso costringere qualcuno che

già stato invitato a presenziare per forza Ia seduta dal Consiglio Comunale. D'accordo?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ma per replica che sta intervenendo?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
No, io mi preoccupo invece.

INTTRVENTO
(fuori microfono)

FTRRANTE FABRIZIO - Presiilente

Per replica il Consigliere l,aurora Carlo, 42.

LAUORORA CARLO - Consigliere Comunale

Luca, nonostante gii sforzi non riesci a convincerci. [a questione è ula soltanto. Tu devi

attestare, visto che il Dirigente non lo fa e non la vedo, se il bilancio è in equilibrio. Ia domanda

è semplicissima. Dopodiché, chiarito questo passaggio, del parere dei Revisori, del rapporto

epistolare, di quello che è a.v"venuto in questo mese di transizione tra il previsionale ed i1... non
ce ne frega niente. Se il bilancio è in equilibrio, tu lo devi attestare al rnicrofono ufficialmente in
nome e per conto dell'amministrazione. Visto che awebbe dovuto farlo, uso il condizionale, il
dirigente e non I'ha fatto, perché . . .

INTERWNTO
(rtrcri microfono)

IAUORORA CARLO - Consigliere Comunaìe
Tu l'hai chiesto. Ma sarebbe bastato... Michele. sarebbe bastato. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

I"{UORORA CARLO - Consigliere Comunde
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L'attestazione di un bilancio in equilibrio è I'oggetto della proposta di deliberazione di cui ci
stiamo occupando. In questa proposta, paradossalmente, quest'attestazione non c'è, perché i
dirigenti hanno fatto un eselcizio in questa settimana scaricandosi l'un l'altro la responsabilità,
Mettendo per iscritto, perché dobbiamo essere chiari qual è il gioco che si fa. Scaricare su chi
viene in consiglio mettendo per iscritto che io non assumo responsabilta. Quello che tu dici lo
dici tu, quelìo che dico io ai sensi dell'anicolo del Testo Unico è come dico io, ma alla fine
nessuno ha anestato se il bilancio è in equilibrio. Q'esto è il problema. Il bilancio è in equilibrio?
Dopodiché se è in equilibrio del parere dei Revisori... perché anche i Revisori giocano allo
stesso... siccome i Revisori, da qualche tempo, sono coffesponsabili di quello che accade in aula, i
pareri saranno sempre più vacanti e lo sono da qualche tempo, L'Assessore Lignola, che è il
portavoce dell'amministrazione dirà fta non molto, dopo il mio intervento, ufficialmente che il
bilacio è in equilibrio, r-isto che il dirigente, a rnio arwiso, nella proposta di deliberazione non Io
ha affermato con ciiarezza. Qgesto è il dato. Dopodiché, se questo è chiarito la discussione, a mio
arv-iso potrebbe...

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Chiedo scusa Consigliere, io come tutti i Consiglieri...

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTT FABRIZIO - Presidente

Sì, ha fatto la replica però non posso dare I'ennesima volta.

INTERVXNTO
(fuori mícrofono)

EERRANTE FABRIZIO - Presidente

A-ìlora, io però ho ascoltato, come tufti quanti gli inten'enti e nella relazione iniziale

dell'Assessore ha detto una cosa. . . ha detto che siccome. ..

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTX IABRIZIO - Presidente

Nulla poteva cambiare... quindi per me, diciamo, questa dichiarazione che reputo da una media,

bassa intelligenza, ho capito questo.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Perfetto. Se però poi lei mi dice "Bizantinismo" alla Marcucci, questo è un "Bizantinismo". . .

vabbe'.

INTERVENTO
(frnrí microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, magari. .. vabbe', allora per replica nessun'alffo? No.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

AlLora, un attimo. E in corso di formu.lazione di deposito un emendamento.

INTERVENTO
(fiiori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Sì, però non possiamo fermarci con i lavori. Allora, stanno depositando un emendamento, che era

quell'emendamento che aveva preannulciato prima al Consigliere Laurora, mi pare che lo
presenta il Consigliere Loconte. Giusto? Allora, depositatelo al tavolo di presidenza.

Allora, è stato presentato un emendamento alla proposta di delibera in discussione da parte del

Consigliere Loconte, Capone e Lovecchio. Allora, proposta di emendamento: la proposta di
delibera assestamento dei generalì bilanci a salvaguardia dell'equilibrio dell'esercizio 2016 ai sersi

degli artt. 175 comma 8 e 193 del D.L.gs. Dice I'emendamento: "Si propone di introdure nel
dispositivo del delibento il seguente punto nr 6 con slittanento dei punti successivi il seguente

peiodo. <<Dare atto che il contenuto delle note 27944 - 28019 - 28251 - 27129 a frrma dei
Dirigenti comunali ingegner Gianlorenzo Di Bari e dottoressa Grazia Marcucci, nonché

nell'ammínistratore unico AMIU s.p.a. ingegner Guadagnolo che si aÌlegano ad ogni buon frne,

qualí parti integranti e sostanzia[ del presente pror-vedono. Consente di contro dedurre

motivatamente a! parere sfavorevole messo dal Collegio dei Reuisore deí Conti che pertanto
appare superato alla luce delle note richiatnate>>". L'emendamento ha il visto del Segretano

Generale ed il parere favorevole sotto rl profilo tecnico del Dirigente dell'area finanziaria.
Alìora Consiglieri in aula per la votazione dell'emendamento. Allora si pone in votazione

I'emendamento:

BOTTARO AMEDEO
FLORIOANTOMO
PAPAGM ANTONEILA,
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANLIELE

I'ERRANTE FABRIZIO
LAURORATOMMASO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINAROGIACOMO
DE I"A.URTNTIS DO\'IE}IICO
VENTURA NICOLA
NENNA MARINA
AMORUSO LEO
BARR-ESI ANNA MARIA

FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSEN-TE

ASSENTE

CONTRARIO
FAVOR-EVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOR-EVOLE

FAVOREVOLE
ASTEr\UTO
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSE}ITE
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DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCLANA
L{URORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFFAELLA
LAPI NICOIA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROC,\CCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GRAZIA

FAVOREVOLE
ASTENLITA

FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE

ASSEI'.r'TE

ASTENI.,TA
ASSENITE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
ASSENTE

ASSE}JTE

L'emendamento è approvato con 15 voti favorevoli, 3 contrari e 3 astenuti. Ora si pone in
v-olazione I'intero prowedimento così come emendato.43 per dichiarazione di voto?

INTERVENTO
(fuori microfono)

îERRANTE FABRIZIO - Presidente
Allora, per dichiarazione di voto nr 43 De Toma, prego.

DE TOMA PASqUALE - Consigliere Comunale

Allora, sì, grazie per la parola. Ancor di piu, dopo la votazione di questo emendamento, mi rendo

conto, perché mi avete citato la nota 27944 giusto Presidente? Presidente? Presidente?

Presidente, chiedo scusa, I'emendamento appena approvato avete citato la nota 27944 - 26046?

Chiedo scusa, posso? Ancora di piir, dopo la votazione di questo emendamento mi confermi, avete

citato la nota 27944 e 26046 nell'emendamento?

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Consigliere, sono tutte le note, per sintetizzarlo. . ,

INTERVENTO
(fuoi mícrofono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

A scalso di equivoci, sono tu e le note intercorse tra.l'ingegner Di Bari, la dottoressa Marcucci
antecedenti e successive all'espressione del parere che avete aruto tutte...

INTERVENTO
(fuori microfono)
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FERRANTE FABRIZIO - Presidente
Solo successive, chiedo scusa- -. . che avete at'uto in copia attraverso la PEC.

DE TOMA PASQUAIE - Consigliere Comunale

Dopo la votazione di questo emendamento mi rendo conto che oggi state cercando di smontare o

giustificare un parere dei Revisori dei Conti e comunque giustificare, in generale, un
prowedimento che, proprio alla luce dell'emendamento che avete votato e nel quale chiedete
che faccia parte dell'intero prorwedimento questa serie di note, voi non fate altro che, diciamo,

ribadire ciò che I'ingegner Di Bari dice, cioè che questo debito del bilancio di 1 milione 136 e

rotti siano, riporto le parole esatte dell'ingeguer Di Bari... diciamo, non necessità di una (inc.)

copertura finanziaria che lui dichiara di non esserci. Quindi dichiara illegittime in autotutela le
sue determinazioni e quindi ancora di più viene confortato il mio voto contrario all'intero
prowedimento, in quanto, secondo a qualto asserisce l'ingegner Di Bari non c'è, lui non attesta

l'equilibrio del bilancio. Grazie.

FERRANTE FABRIZIO - Presiilente

Grazie Consigliere. Se non ci sono altre dichiarazioni di voto, Allora 44 chi è? Lirna, per
dichiarazione di voto. Chiedo scusa, quindi lei ha espresso voto contrario?

INTERVENTO
(fuorí microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Okay. Allora dichiarazione di voto Consigliere Lima.

LIMA RAMONDO - Consigliere Comunale
Come anticipato Fratelli d'Italia vota in maniera contraria. Chiedo la verifica del numero legale

Presidente. Siamo in fase di voto no?

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, owiamente siamo in fase di... allora, aveva chiesta la verifica del numero legale. Chiedo

scusa Consigliere, se votiamo e non c'è il numero legale di farto quella è già una verifica.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente
llo, stiamo in dichiarazione di voto, non siamo in voazione. La ritira?

INTTRVENTO
lfuori microfono)

FERRANTE FA.BRIZIO - Presidente
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FERR-ANTE FABRIZIO - Presidente

Allora, ritirata la richiesta del numero legale quindi si può procedere alla votazione dell'intero
prolwedimento così come...

INTERVENTO
(fuoi nicrofono)

FERRANTE IABRIZIO - Presidente

Ah, dichiarazione di voto. Chiedo scusa. C'è una dichiarazione di voto del Consigliere De

laurentis. Nr 1 1. Prego.

DE LATIRENTIS DOMEMCO - Consigliere Comunale

l^a ringrazio Presidente. Solo per dire che per ríspetto a questa maggioranza non abbandonerò

I'aula e voterò in maniera astenuta.

FXRRANTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. Allora, se non ci sono altre dichiarazioni di voto procediamo alla votazione.

Allora:

BOTTAROAMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI A}TTONELLA.

I.{L,ROR{ CARLO
TOMMASICCHIO EMANLIELE
FERRANTE I'ABRIZIO
I.{UROR{ TOMMASO
AVANTARIO CA.RLO

CORM]O PATRIZIA
MAR]NAROGIACOMO
DE I.AURENT]S DOMENICO
VSNTLIRA NICOI-{
NE}iNA MARINA
AMORUSO LEO

BARRESI ANNAMARIA
DI TONDO DIEGO

ZITOLI FRA}'CESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVANNI
CAPONE LUCIANA
L.{URORA FRANCESCO

FAVOREVOLE

ASSENTE

CONTRA,RIA
ASSNNTE

CONTRARIO
T'AVOREVOLE
ASSE}ITE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

FAVOREVOLE
ASTENUTO
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASTENUTA
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

L
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BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO LUIGI
LOPS MICHELE
DI LERNTLA LLISA
MERRARAFFAELTA
T"A,PIMCOLA

CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO
CINQUEPALMI MARIA GR,A.ZIA

BOTTARO AMEDEO
FLORIO ANTONIO
PAPAGNI ANTONELLA
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANUETE
FERRANTE FABR]ZIO
LAURORATOMMASO
AVAI{TARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE LAURH{TIS DOMH\-ICO
VENTURANICOLA
llTNNAMARINA
AMORLISO LEO

BARRESI AN.\A MARIA
DI TONDO DIEGO

ZITOLI FRA}ICESCA
TOLOMEO TIZIANA
LOVECCHIO PIETRO

LOCONTE GIOVAÀNI
CAPONE LUCIA}IA
LAURORA FRANCESCO

BRIGUGLIO DOMENICO
CIRILLO L[,IGI
LOPS MICHELE
D] LER}iL{ LLIISA
MERRA RA,FFAELLA

LAPINICOLA.
CORRADO GiUSEPPE

DE TOMA PASQUALE
IIMA RAIMONDO
PROCACCI CATALDO

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONITRARIA

CONTRARIA
ASSENTE

ASSEI{TE

CONTRARiO
CONTRARIO
CONTRARIO
CO}TTRARIA

15 favorevoli, 8 conuari, 2 astenuti, Per ì'immediata esecutività devo fa.re una votazione visto che

la precedente non consente I'immediata esecutività. Allora, per I'immediata esecutività:

FAVOREVOLE
ASSE}ITE
CONTRARIA
ASSENTE

CONTRARIO
FAVORXVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE

I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE

ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIA
CONTR{RIA
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CO}ITRARIO
CONTRARIO
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CI\-QUEPALMI MARIA GRAZIA CONTRARLA

17 voti favorevoli, 8 contrari, quindi la delibera è anche immediatamente esecutiva.

IERRANTE FABRIZIO - Presidente

Passiamo al successivo punto dell'ordine del giorno. C'è una richiesta di intervento nr 23.

INTERYENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Una pregiudiziale Consigliere Di Tondo, prego.

DI TONDO DIEGO - Consigliere Comunale

Grazie Presidente, Sindaco, Assessori, colleghi Consiglieri, chiedo semplicemente l'anticipazione
del punto 16 all'ordine del giorno con oggetto la riformulazione della deliberazione di Consiglio
Comunale ll del 16 aprile 2014, avente ad oggetto I'adesione alla stategia rifiuti zero I'atto di
indùizzo, facendo così diventare questo punto all'ordine del giorno il nr 3 e i successivi dal 3 al
19 a scalare. Grazie.

FERR NTE FABRIZIO - Presidente

Grazie Consigliere. E quindi, se non ho capito male, invece di discutere purto 3 "La mozione"
verrebbe discusso il punto nr 16, che quindi diventa 3 e gli altri a scalare i successivi acquistano

una cifra in più. Okay. Sulla richiesta del Consigliere Di Tondo nr. 11. Prego Consigliere De

Lauentis.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

Ah non si è prenotato.

PROCACCI CATAIDO - Consigliere Comunale

Allora Presidente, credo di non sbagliarmi. Io qualche giorno fa gli ho fatto notare che la
mozione da noi presentata doveva essere il primo punto all'ordine del giorno da regolamento, lei
mi disse che, siccome c'era un adempimento contabile amministrativo non poteva essere pet
primo ma sarebbe stato il primo punto dopo... subito dopo. Quindi credo che non possa essere

accolta la,. . perché credo che voglia.. . il Consigliere Di Tondo voleva spostare.. .

INTERVENTO
(fuoi microfono)

PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale
Cioè quindi dopo la mozione, dopo? E' così.

INTERVENTO
(fuon microfono)
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PROCACCI CATALDO - Consigliere Comunale

E quindi lei mi aveva de$o che non era possibile' Quindi credo che- ' '

INTERVENTO
(fuoi microfono)

FERRANTE FÀSRIZIO - Presidmte

Assolutamente. L,assestamento, avendo una scadenza di legge, doveva venire per forza prirna. I1

tegolamento dice di mettere ol'viamente in testa all'ordine del giomo 1e mozioni, che devono

"rJ"ru 
*"a,"r" prima. Owiamente I'ordine del giorno infani da me è stato fatto in questa maniera'

Se c'è però una richiesta del Consiglio Comunale che chiede un'anticipazione del punto all'ordine

del giomo owiamente. '.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE I'A.BRIZIO - Presidente

No.

INTERVENTO
(fuori microfono)

FERRANTE FABRIZIO - Presidente

ow.iamente io ho fatto l'ordine del giorno e per me è quello, però se il consiglio comunale

decide di anticipare un punto è rimessa alla volontà del consiglio comunque. E', rimesso

comunque alla volontà dei Consiglio. Tra l'altro io voterò in modo consequenziale come vedrà'

Owiamente, per fugare ogni dubbio, chiedo anche al Segretario Generale' Prego'

INTERVENTO
(fuoi microfono)

LUCLANA CAPONE - Vice Presidente

In base a quale arricolo del regolamento è possibile proporre questo scambio di numeri all'ordine

del giomo?

FERRANTE FABRIZIO - Fresidente

Allora, che il Presidente può cambiare, può rettificare e modificare. Può chiederlo anche ad ogni

singolo Consigliere, se non c'è opposizione va deplano, si cambia' se c'è opposízione' come

o*i.-"rrt" mi pare di capire o." -"rro di votazione. questo è I'art. 55 comma I' Allora: "L'ordine

di trattazione del regoiamento può esser modificato per decisione del Presidente o su richiesta del

SindacoodiunConsrglier",q.t"lo."nessul(furc')delConsigliosiopponga'Nelcasodi
opposizioni decide il consiglio con votazione di maggioranza senza discussione, a maggioranza

,"rrr" di".rrrriooe". euindi ira l'altro, anche senza discutere, cioè la cosa che stiamo facendo'

Dowemmo andare direttamente in votazione.

INTER\rENTO
(fuoi microfono)
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FERMNTE FABRIZIO - Presidente

Eh sì, dovrerrmo andare tra I'altro pure in votazione subito. Allora, sulla richiesta avanzata dal

Consigliere Di Tondo, cioè anticipazione del punto all'ordine del giorno "La proposta rifiuti
zero". Allora:

BOTTAROAMEDEO
FTORIOANTONIO
PAPAGNI AI"TTONELI.{
LAURORA CARLO
TOMMASICCHIO EMANIIELE

FERRANTE FABRIZIO
TAURORATOMMASO
AVANTARIO CARLO

CORMIO PATRIZIA
MARINARO GIACOMO
DE I.{URMJTIS DOMENICO
VENTTJRAMCOLN.
NENI',-'A MARINA
AMORUSO IEO
BARRESI ANNA MARIA
DI TONDO DIEGO
ZITOLI FRANCESCA

TOLOMEOTIZIANA
LOVECCH]O PIETRO

LOCONTE GIOVANM
CAPONE LUCIANA
LAURORAFMNCESCO
BRIGUGLiO DOMEMCO
CIRILLO LUIGI
IOPS MICHELE
DI LERNIA LUISA
MERRA RAFTAELLA
LA.PI NICOLA
CORRADO GIUSEPPE

DE TOMA PASqUALE
LIMARAIMONDO
PROCACCI CATALDO
C]NQUEPALMI M,{RIA GR,{ZIA

FAVOREVOLE
ASSE}ITE

CONTRARIA
ASSENTE

ASSENTE

ASTENUTO
ASSE}TTE

FAVOREVOLE
I'AVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
ASSENTE

ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
ASSENTE

FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
FAVOREVOLE
TAVORXVOLE
FAVOREVOLE
CONTRARIA
CONTRARIA
ASSENTE

ASSENTE

CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIO
CONTRARIA

15 favorevoli, 7 contrari, 1 astenÌrto. Quindi l'anricipazione viene accolta e si passa alla proPosta

di delibera.
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DELIBERA N. 43 del 27 I7 t 2016

ll presente verbale è stato approvato e sottoscritto nei modi di legge.

IL SEGRETARIO GENERALE

F.to Dott: Carlo Casalino F.to

IL PRESIDENTE

Avv. Fabrizio Ferrante

u" ..2-5-f7_\.,"s. nruuri".

IL SEGRETARIO GENERALE

che la presente deliberazione:

è affìssa all'albo Pretorio dal

Copia conforme ad uso amministrativo.

...-4 .afit.2016

ATTESTA

i' 460 7016

per 15 giomi consecutivi come prescritto dall'art. 1?4, l' comma,

col D.Lgs. 18.8.2000, n. 267.

ATTESTA

che la presente deliberazione:

è stata dichiarata immediatamente eseguibile: (arr. i34 comma 4 deto.fg-;ìb7 ts.s.2ooo)Ktl

9.aa-'(

è divenuta esecutiva il decorsi 10 oiornl dalta
(art. 134 commaf delO.lgs. 267

Trani, 4 A60 ?0i$ .: .. ILS

"'' Y 
'-:"-.'."'.--:...;

.U. E.L. approvato

ll Segretario, visti gli atti d'ufficio,



AvvISO

Si dà atto che gli allegati alla delibera di C.C. n.43 del
2710712016 avente per oggetto:

Assestamento Generale di Bilancio e Salvaguardia degli
equilibri per I'Esercizio 2016, ai sensi degli artt, 175,
comma 8 e 193 del D.Lgs n.26712000.

sono depositati in forma cartacea presso I'Ufficio
Segreteria.

erale
asalinoffi


